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КХЛ как организация 
 

Линус Умарк возглавил зачет бомбардиров Кубка Гагарина - 2018 
(Чемпионат.com) 
В плей-офф Континентальной хоккейной лиги состоялись шестые матчи второго 
раунда. 

перейти к статье 

500 матчей Юнькова в КХЛ и 400 шайб Зарипова в ЧР (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Павел Дацюк может отдать 150-ю передачу в чемпионатах России, Илья Сорокин 
стремится к 35-у "сухарю" в КХЛ, а Александр Попов постарается набрать 500-й 
балл за карьеру. 

перейти к статье 

Чемпионат мира по танцам перенесут в случае выхода "Трактора" в 
финал Восточной конференции (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Чемпионат мира по танцевальному спорту могут перенести в случае выхода 
"Трактора" в финал Восточной конференции КХЛ, сообщил директор челябинцев 
Иван Сеничев.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Белые Медведи", "СКА-1946" и "Реактор" - в полуфинале Кубка 
Харламова (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
25 марта состоялись третьи матчи четвертьфинальных серий розыгрыша Кубка 
Харламова. Определились три участника полуфинала плей-офф. Игровой день 
стартовал в Челябинске, где "Белым Медведям" оставалась одна победа до 
триумфа в серии против "Авто".  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Динамо СПб" выходит в плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
"Динамо Санкт-Петербург" добавляет на свой счет еще одну победу в матче 
против СКСО, благодаря чему обеспечивает себе место в серии плей-офф 
чемпионата ЖХЛ.  

перейти к статье 

"Агидель" выигрывает зеленое дерби ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 



 

 

В матче "Арктик-Университета" и "Агидели" сенсации не произошло: фаворит 
победил. Однако хозяева смотрелись достойно и даже сумели потрепать нервы 
именитому сопернику. Правда, лишь в первом периоде.  

перейти к статье 

"Торнадо" побеждает дома СКИФ (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Подмосковное "Торнадо" сумело добиться победы в первой игре с 
нижегородским СКИФом - 4:2.  

перейти к статье 

Анастасия Горшунова: "Заслуживаем более высокого места в таблице" 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
В преддверии заключительных домашних поединков в сезоне с главным 
фаворитом на Кубок ЖХЛ вратарь "Арктика" рассказывает о прошедших матчах 
против СКИФа, тактике и мотивации на встречи с "Агиделью".  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Своя лига СКА и ЦСКА". Кто-то удивлен такому финалу на Западе? 
(Чемпионат.com) 
Все заждались интриги, и это должна быть заруба на все времена. 

перейти к статье 

"ЦСКА не сдюжит против СКА, возможно, не будет даже шести матчей" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Итоги полуфинальной серии Западной конференции ЦСКА - "Йокерит" (4-2) и 
разбор армейского финала от корреспондента "СЭ" Игоря ЕРОНКО.  

перейти к статье 

Непробиваемый Сорокин и полуночный триллер. Итоги серии ЦСКА - 
"Йокерит" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Невероятная игра Ильи Сорокина и Карри Ряме, лидерские качества капитана 
ЦСКА Сергея Андронова, самый продолжительный матч в истории КХЛ - KHL.ru 
подводит итоги серии ЦСКА и "Йокерита". 

перейти к статье 

Петер Регин: В регулярке мы были лучшими после двух больших клубов. 
Можем этим гордиться (Советский спорт) 
Капитан "Йокерита" Петер Регин после вылета команды из Кубка Гагарина 
оценил прошедший сезон. 

перейти к статье 

Провал Скривенса и Кареева: Уфа и Челябинск уходят в седьмой матч 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Невероятный второй период, забивший впервые за 182 матча Александр Шинин, 
не спасшие Уфу от разгрома Бен Скривенс и Андрей Кареев - в обзоре шестого 
матча полуфинала Востока между "Трактором" и "Салаватом Юлаевым".  

перейти к статье 

Теперь в аду уже уфимцы! Как "Трактор" издевался над "Салаватом" в 
шестом матче (Советский спорт) 



 

 

Челябинцы разгромили соперника в родных стенах (7:1) и сравняли счет в серии, 
судьба которой теперь решится во вторник в Уфе. 

перейти к статье 

Уфимский цирк на выезде. Но не спешите хоронить "Салават"! 
(Чемпионат.com) 
"Салават Юлаев" пропустил семь шайб в Челябинске. Но впереди снова седьмой 
матч. 

перейти к статье 

Седьмому матчу быть: "Трактор" победит и догонит "Салават" 
(Чемпионат.com) 
Соперник "Ак Барса" по финалу конференции определится в Уфе. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" пропустил шесть шайб за период. Что происходит? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Об антирекорде "Салавата", о том, почему команда не стала драться при 1:7, о 
проблемах Тарасова и травме Гончарова - в материале Максима Никерина.  

перейти к статье 

Шесть шайб за период! Такой крутой "Трактор" в Челябинске не видели 
давно (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Трактор" разгромил "Салават" (7:1) в шестом матче полуфинала Восточной 
конференции Кубка Гагарина и сравнял счет в серии. 

перейти к статье 

Борис Майоров: "Матч №7 станет для Уфы четырнадцатым за 23 дня. И 
победным!" (Russia-hockey.ru) 
О развязке в четвертьфинальной серии плей-офф КХЛ "Салават Юлаев" - 
"Трактор" (3-3) - легендарный форвард "Спартака" и сборной СССР, двукратный 
олимпийский чемпион, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Гомоляко: "Салавату" нужно забыть про 1:7, остался последний бой 
(Чемпионат.com) 
Чемпион России, известный в прошлом нападающий Сергей Гомоляко 
поделился впечатлениями от шестого матча полуфинальной серии Восточной 
конференции, в котором "Трактор" разгромил "Салават Юлаев" со счетом 7:1. 

перейти к статье 

Гатиятулин - об отсутствии Якуцени: кто сильнейший, тот и играет 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин прокомментировал победу над 
"Салаватом Юлаевым" (7:1) в шестом матче полуфинала Кубка Гагарина в 
Восточной конференции. 

перейти к статье 

Вестерлунд - об 1:7: уже ничего не помню об этой игре, нужно готовиться 
дальше (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд прокомментировал 
поражение от "Трактора" (1:7) в шестом матче полуфинала Кубка Гагарина в 
Восточной конференции. 



 

 

перейти к статье 

Защитник "Трактора" Александр Шинин забил гол впервые за 4,5 года 
(Чемпионат.com) 
Защитник "Трактора" Александр Шинин забросил шайбу в шестом матче 
полуфинала Кубка Гагарина в Восточной конференции с "Салаватом Юлаевым". 

перейти к статье 

Обзор дня: В Кубке Гагарина нет сенсаций. И это ужасно (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Главные события КХЛ - в обзоре Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Разное 
 

Сергей Горобченко: "Играть хоккеиста соглашался, не раздумывая" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Актер театра и кино Сергей Горобченко в разговоре с Динарой Кафискиной - о 
том, как он начал болеть за московское "Динамо", как играл хоккеистов, и как его 
роль оценил Олег Знарок.  

перейти к статье 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Линус Умарк возглавил зачет бомбардиров Кубка Гагарина - 2018 
(Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 
В плей-офф Континентальной хоккейной лиги состоялись шестые матчи второго 
раунда. 
По их итогам зачет бомбардиров возглавил шведский нападающий "Салавата 
Юлаева" Линус Умарк набравший 16 (3+13) очков в 13 играх. На втором месте 
расположился форвард "Ак Барса" Джастин Азеведу с 15 (5+10) баллами в 10 
матчах. Тройку лучших замыкает еще один игрок казанского клуба Иржи Секач в 
активе которого 12 (4+8) очков в 10 играх. 
Четвертое и пятое места с одинаковым результатом делят Алексей Кручинин из 
"Трактора" и завершивший участие в плей-офф-2018 Сергей Мозякин из 
"Металлурга". Оба забросили по четыре шайбы и сделали по восемь голевых 
передач в 11 матчах. 

https://www.championat.com/hockey/news-3385469-linus-umark-vozglavil-zachjot-
bombardirov-kubka-gagarina.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

500 матчей Юнькова в КХЛ и 400 шайб Зарипова в ЧР (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 25 марта 2018) 
Павел Дацюк может отдать 150-ю передачу в чемпионатах России, Илья Сорокин 
стремится к 35-у "сухарю" в КХЛ, а Александр Попов постарается набрать 500-й 
балл за карьеру. 
На этой неделе стартуют финалы конференций. Три команды определены, а за 
четвертую путевку борьба продолжается. Финалисты проведут по две встречи, а 
у "Салавата Юлаева" и "Трактора" игр может быть по четыре.  
Вратари  
Игры  
Голкипер "Трактора" Василий Демченко может провести 140-й матч в КХЛ и за 
клуб. Правда, для этого челябинцам нужно сыграть с "Салаватом Юлаевым" все 
семь матчей в полуфинале конференций. И Демченко должен попасть в 
стартовый состав.  
Игрок Клуб Матчи  
 Василий Демченко "Трактор" 138 в КХЛ и за клуб  
 Андрей Кареев "Салават Юлаев" 108 в КХЛ  
 Павел Францоуз "Трактор" 96 в КХЛ и за клуб  
Матчи "на ноль"  
Вратарь ЦСКА Илья Сорокин штамповал "сухари" в первом и втором раунде 
плей-офф. В последних матчах голкипер притормозил, но его команда все равно 
вышла в финал конференции. В противостоянии со СКА Сорокин может отыграть 
35-й матч "на ноль" в КХЛ.  
Игрок Клуб Матчи на ноль  
 Илья Сорокин ЦСКА 33 в КХЛ  
 Микко Коскинен СКА 24 за клуб  
 Эмиль Гарипов "Ак Барс" 19 в КХЛ и за клуб  

https://www.championat.com/hockey/news-3385469-linus-umark-vozglavil-zachjot-bombardirov-kubka-gagarina.html
https://www.championat.com/hockey/news-3385469-linus-umark-vozglavil-zachjot-bombardirov-kubka-gagarina.html
http://allhockey.ru/news/show/320851-Linus_Umark_vozglavil_spisok_bombardirov_Kubka_Gagarina
https://www.sports.ru/hockey/1061616747.html


 

 

 Микко Коскинен СКА 13 в Кубке Гагарина  
 Бен Скривенс "Салават Юлаев" 13 в КХЛ  
 Илья Сорокин ЦСКА 9 в Кубке Гагарина  
 Василий Демченко "Трактор" 9 в КХЛ и за клуб  
Защитники  
Игры  
Защитник СКА Андрей Зубарев уже может считаться старожилом питерского 
клуба. В финале конференции хоккеист проведет 150-й матч за "армейцев" и 
сотую встречу в плей-офф в карьере.  
Игрок Клуб Матчи  
 Евгений Рясенский "Трактор" 559 в чемпионатах России  
 Алексей Петров "Трактор" 457 в КХЛ  
 Богдан Киселевич ЦСКА 228 за клуб  
 Захар Арзамасцев "Салават Юлаев" 207 за клуб  
 Константин Климонтов "Трактор" 198 за клуб  
 Андрей Зубарев СКА 149 за клуб  
 Никита Нестеров ЦСКА 119 в КХЛ  
 Артем Блажиевский ЦСКА 118 за клуб  
 Андрей Зубарев СКА 99 в плей-офф  
Голы  
Пока защитник СКА Антон Белов не может записать себе нынешний плей-офф в 
актив. Дисквалификация и потеря места в составе - все это пережил хоккеист 
нынешней весной. Но в последних матчах Олег Знарок доверяет игроку. В 
финале конференции Белов может забросить 50-ю шайбу в чемпионатах России.  
Игрок Клуб Голы  
 Антон Белов СКА 49 в чемпионатах России  
 Патрик Херсли СКА 48 в КХЛ  
 Александр Логинов "Салават Юлаев" 39 в КХЛ  
 Егор Яковлев СКА 28 в КХЛ  
 Андрей Зубарев СКА 28 в КХЛ  
 Максим Гончаров "Салават Юлаев" 28 в КХЛ  
 Евгений Рясенский "Трактор" 18 в КХЛ  
Передачи  
Патрик Херсли - еще один защитник СКА, у которого не все получается в плей-
офф. Впрочем, начать набирать очки он может уже в финале конференции. Еще 
три передачи - и у Патрика их будет 80 в КХЛ.  
Игрок Клуб Передачи  
 Антон Белов СКА 127 в чемпионатах России  
 Григорий Панин "Салават Юлаев" 107 в чемпионатах России  
 Андрей Зубарев СКА 88 в КХЛ  
 Евгений Рясенский "Трактор" 79 в КХЛ  
 Патрик Херсли СКА 77 в КХЛ  
 Иван Вишневский "Трактор" 69 в КХЛ  
 Александр Шинин "Трактор" 58 в КХЛ  
 Василий Токранов "Ак Барс" 58 в КХЛ  
 Антон Белов СКА 57 за клуб  
 Рафаэль Батыршин "Ак Барс" 57 в чемпионатах России  
Очки  
Защитник ЦСКА Игорь Ожиганов не всегда попадает в состав "армейцев" в этом 
сезоне. Но сейчас у москвичей не все получается в большинстве, поэтому у 
Ожиганова может появиться шанс. Если Игорь вспомнит, как реализовывать 
лишнего, то вполне может добраться до отметки в 110 очков в КХЛ.  



 

 

Игрок Клуб Очки  
 Андрей Зубарев СКА 137 в чемпионатах России  
 Динар Хафизуллин СКА 108 в КХЛ  
 Филип Ларсен "Салават Юлаев" 108 в КХЛ  
 Игорь Ожиганов ЦСКА 107 в КХЛ  
 Евгений Рясенский "Трактор" 97 в КХЛ  
 Захар Арзамасцев "Салават Юлаев" 97 в КХЛ  
 Егор Яковлев СКА 79 в КХЛ  
 Василий Токранов "Ак Барс" 79 в КХЛ  
 Максим Гончаров "Салават Юлаев" 78 в КХЛ  
 Рафаэль Батыршин "Ак Барс 78 в КХЛ  
 Вячеслав Войнов СКА 77 в чемпионатах России  
 Патрик Херсли СКА 68 за клуб  
Нападающие  
Игры  
Михаил Юньков - двукратный обладатель Кубка Гагарина. Сейчас он играет за 
"Салават Юлаев", который также борется за главный трофей. Еще один матч за 
уфимцев станет для нападающего 500-м в КХЛ.  
Игрок Клуб Матчи  
 Антон Глинкин "Ак Барс" 598 в КХЛ  
 Александр Черников "Трактор" 577 в КХЛ  
 Вадим Шипачев СКА 558 в КХЛ  
 Игорь Макаров "Салават Юлаев" 556 в чемпионатах России  
 Евгений Кетов СКА 539 в КХЛ  
 Михаил Юньков "Салават Юлаев" 499 в КХЛ  
Голы  
Нападающий "Ак Барса" Данис Зарипов в последнем матче с "Металлургом" 
получил чувствительный удар в голову. Как сказал сам форвард, он 
восстановится к финалу конференции, а это значит, что Зарипов вполне может 
добраться до отметки в 400 шайб в чемпионатах России.  
Игрок Клуб Голы  
 Данис Зарипов "Ак Барс" 397 в чемпионатах России  
 Данис Зарипов "Ак Барс" 258 в КХЛ  
 Илья Ковальчук СКА 187 в чемпионатах России  
 Александр Попов ЦСКА 167 в чемпионатах России  
 Патрик Торесен СКА 148 в КХЛ  
 Никита Гусев СКА 117 в КХЛ  
 Евгений Кетов СКА 109 в КХЛ  
 Игорь Полыгалов "Трактор" 107 в КХЛ  
 Джастин Азеведо "Ак Барс" 98 в КХЛ  
 Вадим Шипачев СКА 98 за клуб  
Передачи  
Павел Дацюк провел хорошую серию против ярославского "Локомотива". Если 
форвард продолжит в том же духе, то ему покорится отметка в 150 передач в 
чемпионатах России.  
Игрок Клуб Передачи  
 Илья Ковальчук СКА 238 в чемпионатах России  
 Илья Ковальчук СКА 209 в КХЛ и за клуб  
 Линус Умарк "Салават Юлаев" 198 в КХЛ  
 Максим Якуценя "Трактор" 188 в КХЛ  
 Никита Гусев СКА 177 в КХЛ  
 Сергей Широков СКА 167 в КХЛ  



 

 

 Павел Дацюк СКА 148 в чемпионатах России  
 Патрик Торесен СКА 139 за клуб  
 Никита Гусев СКА 138 за клуб  
Очки  
Уже на следующей неделе нас ждет важный статистический юбилей. Всего лишь 
одно очко осталось набрать Александру Попову из ЦСКА, чтобы добраться до 
отметки в 500 баллов в чемпионатах России.  
Игрок Клуб Очки  
 Александр Попов ЦСКА 499 в чемпионатах России  
 Александр Попов ЦСКА 349 в КХЛ  
 Джефф Плэтт ЦСКА 297 в КХЛ  
 Игорь Макаров "Салават Юлаев" 146 в КХЛ  
 Максим Майоров "Салават Юлаев" 99 в КХЛ  
 Михаил Глухов "Ак Барс" 97 в КХЛ  
 Александр Свитов "Ак Барс" 49 в плей-офф  
 Максим Якуценя "Трактор" 47 в плей-офф  

https://www.khl.ru/news/2018/03/25/384584.html 

К заголовкам сообщений 

Чемпионат мира по танцам перенесут в случае выхода "Трактора" в 
финал Восточной конференции (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
25 марта 2018) 
Чемпионат мира по танцевальному спорту могут перенести в случае выхода 
"Трактора" в финал Восточной конференции КХЛ, сообщил директор челябинцев 
Иван Сеничев. Планировалось, что турнир пройдет с 6 по 8 апреля на домашней 
арене "Трактора", но в случае победы над "Салаватом" в седьмом матче серии 
чемпионат в дворец спорта "Юность". 
- Великолепный матч при сумасшедшей поддержке переполненной "Арены 
"Трактор" выдала сегодня наша главная команда! - приводит сайт "Трактора" 
слова Сеничева. - Парни подарили всем настоящий хоккейный праздник, и 
теперь с хорошим настроением мы едем в Уфу на решающую игру. 
Специально для болельщиков сообщаю, что еще на прошлой неделе с 
президентом клуба Борисом Дубровским был согласован вопрос о переносе 
чемпионата мира по танцам во дворец спорта "Юность" в случае выхода 
"Трактора" в финал Восточной конференции. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/chempionat-mira-po-tancam-perenesut-
v-sluchae-vyhoda-traktora-v-final-vostochnoy-konferencii-1388358/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
"Белые Медведи", "СКА-1946" и "Реактор" - в полуфинале Кубка 
Харламова (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 25 марта 
2018) 
25 марта состоялись третьи матчи четвертьфинальных серий розыгрыша Кубка 
Харламова. Определились три участника полуфинала плей-офф. Игровой день 

https://www.khl.ru/news/2018/03/25/384584.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/chempionat-mira-po-tancam-perenesut-v-sluchae-vyhoda-traktora-v-final-vostochnoy-konferencii-1388358/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/chempionat-mira-po-tancam-perenesut-v-sluchae-vyhoda-traktora-v-final-vostochnoy-konferencii-1388358/
http://allhockey.ru/news/show/320871-Chempionat_mira_po_tancam_perenesut_v_sluchae_vyhoda_Traktora_v_polufinal


 

 

стартовал в Челябинске, где "Белым Медведям" оставалась одна победа до 
триумфа в серии против "Авто".  
Челябинцы на правах хозяев больше времени проводили в зоне соперника, 
порой по несколько смен не выпуская екатеринбургскую команду из зоны. 
Впрочем, это не значит, что Владислав Сухачев скучал. Несколько раз ему 
пришлось вступить в игру, чтобы отразить выпады гостей.  
Голы начались во втором периоде. На 30-й минуте Дмитрий Алексеев открыл 
счет броском в касание - шайба залетела в ворота от защитника. Вскоре Леонид 
Лавриненко отметился отличным кистевым броском, а три минуты спустя Кирилл 
Кошурников удачно подставил клюшку под выстрел Владислава Кулиева - 3:0. 
Такое развитие событий никак не устраивало гостей, поэтому под занавес 
второго отрезка Андрей Обидин в большинстве одну шайбу отыграл, оставляя 
"Авто" шансы на спасение серии.  
Надежда стала еще более реальной, после того как Евгений Митякин сократил 
отставание екатеринбургской команды до минимума. Времени на то чтобы 
отыграться у подопечных Виталия Соловьева было предостаточно, но даже 
замена вратаря на шестого полевого игрока не спасла гостей от поражения. 3:2 
в матче, 3:0 в серии и "Белые Медведи" вышли в полуфинал розыгрыша Кубка 
Харламова. Для Екатеринбурга сезон окончен. 
Перед началом третьего матча против петербургского "Динамо" в "Локо" прибыло 
серьезное усиление из КХЛ - Николай Коваленко, Артур Каюмов, Георгий Иванов, 
Григорий Денисенко и Иван Ковалев вернулись в МХЛ. Динамовцы умело 
действовали от обороны, однажды за Кирилла Устименко сыграла перекладина. 
Гости открыли счет на 14-й минуте - Никита Громов дальним броском при 
розыгрыше большинства поразил ворота. Динамовцы свой шанс разыграть 
лишнего не использовали, Илья Коновалов отразил выпады Никиты Дыняка и 
Вениамина Баранова.  
На старте второго отрезка счет стал равным - Владимир Барабанов набросил на 
ворота, а Коновалов не увидел момента броска, так как Егор Анисимов перекрыл 
всю видимость. Через три минуты железнодорожники во второй раз вышли 
вперед - Денис Алексеев продемонстрировал великолепную скорость, объехал 
ворота и с помощью рикошета от конька защитника забил с отрицательного угла.  
В третьем периоде счет не изменился, несмотря на все усилия динамовцев во 
второй раз уравнять цифры на табло. 1:2, железнодорожники выходят вперед в 
серии. Четвертый поединок состоится завтра, 26 марта. 
"СКА-1946" уже на 15-й секунде открыл счет в поединке с МХК "Спартак". 
Арбитрам понадобилось время на видеопросмотр, но в итоге шайба Тимура 
Сультеева была засчитана. Оставшееся время первого периода шел открытый 
хоккей на встречных курсах, во время которого у Владислава Семина не 
выдержали нервы и питерский защитник отправился в раздевалку за толчок на 
борт.  
В начале второго периода спартаковцы отыгрались, наказав соперника за 
грубость - в большинстве отличился Роман Сходцев. Быстрые скорости первого 
периода перекочевали и во второй, но больше отличиться никому не удалось, 
хотя преимущество по броскам по-прежнему было за армейцами.  
В третьей двадцатиминутке армейцы лучше воспользовались своими шансами и 
забросили в ворота Андрея Сковронского еще три шайбы. Артем Николаев во 
второй раз вывел питерцев вперед. Николаев вообще стал главным героем 
матча. В эпизоде, когда забивал Евгений Царюк, именно он вывел партнера один 
на один блестящим пасом, стоя спиной к воротам хозяев. На 53-й минуте 
Николаев оформил дубль и заодно отправил "Спартак" в отпуск.. 1:4 в матче,  
Счет в серии: 0:3  



 

 

"Реактору", которому также оставалась одна победа до полуфинала, отличился 
дважды в первом периода матча против "Мамонтов Югры". Обе шайбы на счету 
Булата Шафигуллина. Сначала молодой форвард молниеносно обогнул ворота 
и воткнул шайбу в угол ворот не усевшего переместиться Павла Нечистовского. 
На 14-й минуте Шафигуллин оформил дубль после красивого розыгрыша с 
участием Булата Набиуллина и Разата Тимирова.  
На 26-й минуте Алексей Пузанов увеличил преимущество хозяев до трех шайб и 
югорчанам необходимо было срочно что-то придумывать, чтобы не закончить 
серию уже в третьей встрече. "Мамонтам" удалось сократить отставание до 
минимума - Сергей Голоднюк и Богдан Денисевич распечатали Федора 
Коротаева, дав понять, что еще ничего не закончено. Голу Денисевича 
предшествовало обоюдное удаление Александра Беляева и Глеба Семенова - 
игроки повздорили и получили по две минуты за грубость.  
Гости сумели отличиться, но это произошло всего лишь за минуту до финальной 
сирены. До этого югорчане несколько раз нарушали правила в необязательных 
ситуациях и поплатились за это - Хафизов сделал счет 4:2. Степан Грымзин 
заставил поклонников нижнекамцев поволноваться, но в итоге "Реактор" вслед 
за второй командой Востока отправил в отпуск еще и первую.  

https://mhl.khl.ru/news/1/760094/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Динамо СПб" выходит в плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 25 марта 2018) 
"Динамо Санкт-Петербург" добавляет на свой счет еще одну победу в матче 
против СКСО, благодаря чему обеспечивает себе место в серии плей-офф 
чемпионата ЖХЛ.  
Петербурженки одержали уверенную победу над аутсайдерами турнирной 
таблицы Сборной командой Свердловской области со счетом 6:1.  
Задать ход игры довелось Евгении Дюпиной, которая уже на шестой минуте 
матча распечатала ворота Юлии Лескиной. Но спустя пару минут последовал 
ответный гол от гостей авторства Марии Кокошкиной. Интрига сохранялась 
недолго - Диана Канаева быстро решила вопрос c выводом команды вперед, ну 
а дальше, словно по маслу, шайбы полетели в ворота соперника одна за другой. 
Отличиться в первом периоде удалось еще Екатерине Смолиной, затем во 
втором игровом отрезке молодой игрок Мария Серова забросила свою вторую 
шайбу в сезоне. К слову, после этого гола гости пошли на конфликт, но и 
петербурженки не остались в стороне. В середине периода сразу по двое игроков 
отправились на скамью штрафников из-за заварушки. Не позволив сделать 
глоток воздуха, Евгения Дюпина оформила дубль на пятнадцатой секунде 
третьего периода.  

http://whl.khl.ru/article/2261-dinamo-spb-vihodit-v-pley-off 

К заголовкам сообщений 

"Агидель" выигрывает зеленое дерби ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 25 марта 2018) 
В матче "Арктик-Университета" и "Агидели" сенсации не произошло: фаворит 
победил. Однако хозяева смотрелись достойно и даже сумели потрепать нервы 
именитому сопернику. Правда, лишь в первом периоде.  

https://mhl.khl.ru/news/1/760094/
http://whl.khl.ru/article/2261-dinamo-spb-vihodit-v-pley-off


 

 

Как и на второй матч против СКИФа, сегодня "Арктик" не смог выставить 
оптимальный состав. Из-за травмы плеча встречу пропустила форвард Карина 
Верховцева. Зато с первых минут место в воротах заняла Татьяна Огаркова, 
сегодняшний поединок стал ее полноценным дебютом на таком уровне. По 
результату он не удался, но серьезных претензий голкиперу предъявить нельзя 
- старалась, спасала, как могла. 
Несмотря на то, что соперники отдали много сил в предыдущих встречах 
("Арктик" со СКИФом, "Агидель" - с "Торнадо"), темп матча был достаточно высок. 
Уже на четвертой минуте гости повели: Элина Митрофанова в контратаке вышла 
один на один с Огарковой и спокойно отправила шайбу в ворота. До этого 
открывать счет были обязаны именно хозяева, но выход вдвоем на одного 
защитника и вратаря не был преобразован в гол, а наказание за 
неиспользованный шанс последовало мгновенно. 
Однако этот гол ухтинок ничуть не смутил. Они активно шли в атаку и создавали 
моменты пачками. Прорывалась к воротам Диана Булатова - но бросала прямо 
во вратаря. Выходила один на один Оксана Афонина - "Агидель" выручала Анна 
Пругова. Оборона гостей совсем не напоминала неприступную крепость. 
Хоккеистки "Арктика", наверное, и сами были удивлены, сколь много им 
позволяет соперник. 
Так, на встречных курсах (а позволяя много сопернику, "Агидель" и сама не 
забывала остро атаковать) и прошел весь первый период. На 18-й минуте 
количество перешло в качество: мощный бросок Лианы Ганеевой достиг цели. 
Увы, равенство продлилось совсем недолго: буквально в следующей атаке 
Фанни Гашпарич выкатилась на ударную позицию - и уфимская команда снова 
повела. Период, по итогам которого "Арктик" мог выигрывать с разницей в 
несколько шайб, завершился минимальным преимуществом гостей. 
Однако игра в эти 20 минут болельщиков обнадежила. И во втором периоде они 
ждали от команды продолжения. Но не дождались. Вернее, желания по-
прежнему было много, а вот хладнокровия не хватало. "Врагу не сдается наш 
гордый "Варяг" - эта песня не раз звучала сегодня в Ледовом дворце в паузах. 
"Арктик" тоже не сдавался, но... Ольга Сосина на 24-й минуте довела разницу в 
счете до 2 шайб. 
Далее последовала череда удалений у обеих команд. И закономерно игра в 
неравных составах привела к заброшенным шайбам. Но вряд ли кто-то мог 
предположить, что они будут влетать в ворота той команды, которая в этот 
момент имеет численное преимущество. Два удаления подряд у "Арктика" 
"Агидель" не использовала, зато, как только на скамейку штрафников 
отправилась хоккеистка гостей Екатерина Лебедева, шайба тут же влетела в 
сетку. Николь Чупкова наказала хозяев за чрезмерное увлечение атакой. 
Еще пара удалений в составе "Агидели" не помогли "Арктику" переломить ход 
встречи. Напротив, в меньшинстве активно атаковали гости и опасные ситуации 
возникали исключительно у ворот Татьяны Огарковой. В какой-то момент даже 
доктор "Арктика" Леонид Выговский не выдержал и грустно пошутил: "Удаления 
в составе "Агидели" создают дополнительную опасность у наших ворот". Так, на 
36-й минуте Ольга Сосина вновь поразила ворота ухтинской команды в 
меньшинстве.  
До перерыва подопечные Андрея Кунякова одну шайбу отыграли - в который уже 
раз в 2018 году отличилась Оксана Митрофанова. Но это был максимум 
"Арктика" на сегодня. Третий период интриги не создал. Соперники не слишком 
усердствовали. Единственная шайба в эти 20 минут на счету Марии Печниковой. 
6:2 - и это очередная победа "Агидели". 

http://whl.khl.ru/article/2262-agidely-viigrivaet-zelenoe-derbi-zhhl 

http://whl.khl.ru/article/2262-agidely-viigrivaet-zelenoe-derbi-zhhl


 

 

К заголовкам сообщений 

"Торнадо" побеждает дома СКИФ (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 25 марта 2018) 
Подмосковное "Торнадо" сумело добиться победы в первой игре с 
нижегородским СКИФом - 4:2.  
В матче самых титулованных команд российского женского хоккея счет открыли 
гости из Нижнего Новгорода - в середине первого периода Ландыш Фаляхова с 
помощью рикошета пустила шайбу под перекладину ворот Надежды 
Александровой. Подопечные Алексея Чистякова сумели отыграться во втором 
периоде - большинство увенчала голом Алевтина Штарева. 
А уже в третьем периоде увеличили отрыв Мария Баталова и Елена Дергачева. 
СКИФ ответил голом Анастасии Медведевой за пять минут до конца, но 
последние вопросы о победителе снял гол Штаревой в пустые ворота с третьей 
передачи в матче от капитана Анны Шохиной.  

http://whl.khl.ru/article/2263-tornado-pobezhdaet-doma-skif 

К заголовкам сообщений 

Анастасия Горшунова: "Заслуживаем более высокого места в таблице" 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 25 марта 2018) 
В преддверии заключительных домашних поединков в сезоне с главным 
фаворитом на Кубок ЖХЛ вратарь "Арктика" рассказывает о прошедших матчах 
против СКИФа, тактике и мотивации на встречи с "Агиделью".  
"После первой игры со СКИФом допоздна разбирала ошибки"  
- Анастасия, давайте начнем обсуждение дуэли с командой из Нижнего 
Новгорода с первого матча. Оцените его ход: почему вам постоянно приходилось 
отыгрываться?  
- Мое мнение: мы переигрывали смены, и постепенно начала накапливаться 
усталость. Поэтому моментами возникали провалы. К тому же не совсем 
уверенно действовали на пятачке, иногда проигрывали борьбу. Ну и так 
получалось, что гости выходили вперед, а нам приходилось их догонять. 
- Не нервировало, что сравнивали счет, а потом довольно быстро вновь 
пропускали?  
- Да, была нервозность. Отдаем все силы, с таким трудом забиваем, а потом 
легко позволяем СКИФу опять выйти вперед. Небольшая злость присутствовала. 
- Четыре отыгрыша за одну игру - что это было?  
- После двух побед над СКСО мы почувствовали уверенность. Раньше нам ее не 
хватало. Отступать нам было некуда, поэтому мы демонстрировали характер, 
показывали, что никому просто так матчи отдавать не будем. Изо всех сил 
старались сравнять счет и выйти вперед, брали инициативу в свои руки. 
- Когда Алсу Рахимова сравняла счет за минуту до конца третьего периода, не 
промелькнула мысль: это будет наша игра, мы точно победим?  
- В этот момент я находилась на скамейке, отвернулась, была, что называется, 
в себе. Когда Алсу забила, была радость и уверенность, что все в наших руках и 
нет ничего невозможного. В овертайме мы сыграли намного лучше. В серии 
буллитов нам немного не повезло. 
- К буллитам готовились, знали, кто и как может пробить у соперника?  
- Примерно понимала, кто как исполняет, какие обманные движения делает. 
Немного нервничала, наверное, поэтому пропустила и мы в итоге уступили. 
- Полные трибуны придавали дополнительных сил?  
- Да, когда поддерживают, хлопают, гонят вперед, это заводит и помогает. 
Конечно, когда ты весь в игре, ты не слышишь все, что скандируют, но отдельные 
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реплики удается понять. В любом случае поддержка - это здорово, это 
сказывается в лучшую сторону на наших действиях. 
- Удалось заснуть после такой битвы?  
- Матч был напряженный, сил и эмоций потратили достаточно. Заснуть удалось, 
но не сразу. Допоздна смотрела видео, разбирала свои ошибки, чтобы не 
повторить их во втором матче и в дальнейшем. 
- Что случилось на следующий день? Может, как раз сил и эмоций не хватило?  
- Сказать, что не хватило сил, нельзя. Мы были полны энергии. Эмоционального 
спада тоже не случилось, были сильны и морально, и физически, и готовы к игре. 
Думаю, дело в удалениях во втором периоде. Мы замучились играть в 
меньшинстве, постоянно обороняться. Закономерно, что подустали и сбавили 
обороты. СКИФ, напротив, добавил в движении и нас задавил. Пошли ошибки, и 
мы стали пропускать. 
- Каково было играть без Лианы Ганеевой и Дианы Булатовой?  
- Нельзя сказать, что архисложно. У нас все хоккеистки сильны, могут завести 
команду, поддержать, повести вперед. Такого, что мы не знали, что нам делать 
без Лианы и Дианы, не было. Вышли на лед и старались играть в свою игру. 
Просто не получилось. 
- И все-таки: отсутствие капитана на скамейке чувствовалось?  
- Роль капитана взяла на себя Алсу Рахимова. Она хорошо настроила нас перед 
матчем, во время матча поддерживала, подсказывала, и это нам помогало. 
- Что сказала Алсу на правах капитана перед игрой в раздевалке?  
- Особенных слов не было. Сказала, чтобы мы выходили и делали свою работу, 
показывали все, на что способны, выходили и бились до последнего. 
- Сложно играть в таком графике, какой у "Арктика" сейчас?  
- Определенная усталость накопилась. Но между матчами все-таки есть паузы в 
несколько дней, и за это время мы успеваем полностью восстановиться и 
подготовиться к следующим встречам. Когда такое плотное расписание и игры 
идут одна за другой, в перерывах между ними тренируемся в облегченном 
режиме. 
"Быть основным вратарем "Арктика" - большая честь и ответственность"  
- В матчах первого круга "Агидель" произвела впечатление главного фаворита 
чемпионата?  
- Да, там очень хорошие игроки, грамотные, техничные, быстрые, умеющие 
бросать по воротам. Против них было трудно, но тогда мы доказали, что со всеми 
командами можем играть на равных. Даже с такой сильной, как "Агидель", 
которая по очкам далеко оторвалась от остальных. 
- У вас был шанс обыграть уфимок во второй встрече, но не получилось. Почему, 
поведя 3:1, упустили в итоге преимущество?  
- Сказались удаления. Лидер "Агидели" Ольга Сосина решила судьбу игры и 
принесла победу своей команде. А мы не смогли ее сдержать. Она очень 
технична, именно от нее исходила основная опасность. 
- Вам, наверное, было особенно обидно - ваши действия в той встрече отметили 
и комментатор, и тренер уфимской команды. Как сами считаете, это был ваш 
лучший матч за "Арктик" на данный момент?  
- Мы проиграли ту игру все вместе. Всем было обидно, не только мне. Я отдавала 
все силы, делала все от меня зависящее для достижения результата, но точно 
так же выкладывались и остальные девочки. Неправильно выделять именно 
меня. То, что хвалили - это хорошо, но ничего сверхъестественного я не 
показала, просто делала свою работу. Немного не повезло, поэтому и получился 
такой результат. Я считаю, что мой лучший матч - не второй с "Агиделью", а 



 

 

первый. Даже несмотря на что, что мы уступили с более крупным счетом - 1:6. 
Он запомнился мне больше всего. 
- С какими ощущениями, с каким эмоциями вы играете? Еще семь месяцев назад 
у вас не было опыта игр на таком уровне, а теперь вы - основной вратарь 
команды Женской хоккейной лиги.  
- На лед я всегда выхожу с холодной головой, без эмоций, стараюсь быть 
спокойной. Быть основным голкипером "Арктика" - это большая честь и большая 
ответственность. На первых порах чувствовала себя не лучшим образом, очень 
переживала, а сейчас чувствую себя более уверенно в воротах. Но все равно 
допускаю ошибки, которых необходимо избегать. Первый сезон на таком уровне 
очень тяжелый. Понимаю, что нельзя останавливаться на достигнутом, нужно 
много работать. 
- "Агидель" мощно идет по сезону. Есть ли у команды какие-либо слабости, на 
ваш взгляд, которыми может воспользоваться "Арктик"?  
- У каждой команды есть слабые стороны. Фавориты иногда заигрываются, их 
можно ловить на контратаках. В выездных матчах мы показали, что "Агидели" 
можно забивать, просто не реализовали свои моменты. 
- Как оцените шансы в грядущем противостоянии?  
- В чемпионате осталось провести немного игр. Нужно отдать все силы и 
набирать очки. Будем серьезно готовиться. Мы можем выиграть, мы должны 
выиграть, мы ничуть не слабее. Заслуживаем более высокого места в таблице, 
чем то, на котором находимся, и хотим это доказать. В том числе и в поединках 
с "Агиделью". 
- Козыри дружины Дениса Афиногенова всем известны - опыт, сыгранный состав, 
поставленная игра, лидеры в каждой линии. Что собираетесь противопоставить?  
- Характер, силу воли, контратаки, реализацию моментов. Создаем очень много, 
а реализуем очень мало. 
- Отсутствие турнирной мотивации не скажется на настрое?  
- Совершенно точно нет. Никакой расслабленности из-за того, что не выполнили 
задачу на сезон. Ощущения, что все пропало, тоже нет. Мы хотим побеждать в 
каждом матче, независимо от положения в таблице. 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Своя лига СКА и ЦСКА". Кто-то удивлен такому финалу на Западе? 
(Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 
Все заждались интриги, и это должна быть заруба на все времена. 
СКА и ЦСКА вновь встретятся в финале Западной конференции. В третий раз за 
последние четыре года. Могло ли быть иначе? Глупый вопрос, скажете вы. Но 
ведь "Локомотив"-то в прошлом году выбил ЦСКА во втором раунде! 
СКА и ЦСКА сильнее других - здесь и объяснять нечего 
То, правда, был другой "Локомотив". Не сегодняшний. И руководил им более 
тонкий тренер Алексей Кудашов. А ЦСКА Дмитрия Квартальнова, лишившийся 
своей главной звезды и созидательного мотора Александра Радулова 
окончательно скатился на примитивный хоккей и не смог ничего 
противопоставить разыгравшимся ярославцам. 
ЦСКА после того плей-офф расстался с Квартальновым, приобрел целую 
россыпь креативных игроков и сделал все, чтобы уйти от изжившего себя стиля 
игры. Больше проигрывать во втором раунде "армейцам" не хотелось. 
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Итог прошлого финала Запада - 4-0 в пользу СКА. Да, в каждом матче была 
борьба, дважды все решалось в овертайме, а в первой игре команда Знарка 
вообще спаслась чудом. СКА в итоге выиграл Кубок Гагарина и даже после ухода 
двух ключевых игроков из ведущей тройки не стал слишком активничать летом, 
ограничившись точечными усилениями. 
ЦСКА в этом году стал сильнее, СКА - не ослаб. Два "армейских" клуба, ставших 
базовыми для сборной России, неизбежно должны были в апреле между собой 
решать, кто выйдет в финал от Запада. Неожиданностей не случилось. 
СКА в этом плей-офф оправился от олимпийского похмелья, набрал ход и легко 
справился с "Локомотивом". У ярославцев ушли в тень лидеры, а главным 
оружием против соперника "Локомотив" выбрал кулаки. В пятом матче у парней 
Квартальнова даже не горели глаза. Выплеснув эмоции в последней домашней 
игре, они докатывали сезон. 
"Йокерит" оказал ЦСКА большее сопротивление. Чего только стоят пять 
овертаймов, вот это воля к победе! Но гол Мики Ниеми стал финальным 
аккордом сезона "шутов", в шестом матче у них просто не хватило сил. ЦСКА был 
организованнее, удачливее и, в конце концов, - сильнее. 
Точно так же и СКА был просто сильнее "Локомотива". И Юкка Ялонен и Дмитрий 
Квартальнов после серий в унисон отметили одну и ту же прописную истину. 
"Здесь и объяснять нечего - более сильная команда победила и идет дальше", - 
заявил наставник "джокеров". Ничего удивительного. 
Своя лига и логичный финал 
Вице-капитан СКА Илья Ковальчук перед стартом второго раунда сделал 
резонансное заявление о гегемонии СКА и ЦСКА в КХЛ. 
 - Гегемония СКА и ЦСКА? Это очень сложный вопрос. Конечно, для лиги это, 
наверное, неправильно, но у нас КХЛ создавалась для сборной, и четыре года 
назад была поставлена задача выиграть Олимпийские игры 2018 года в Корее. 
И именно поэтому собрали такое количество "сборников" в двух командах, чтобы 
ребята могли наиграть взаимопонимание, чтобы притерлись друг к другу, это 
сработало. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко не устает повторять: "Сильная сборная - 
сильная лига". Акцент всегда делается на сборной России, это уже испокон веков 
идет и в СССР, и в России. У нас все меряется по сборной страны. Мы выиграли 
Олимпиаду, так что задачу решили. Что касается состязательного момента 
между клубными командами: у кого-то больше бюджет, у кого-то меньше - это 
все очень сложно, мне бы не хотелось сейчас в этом копаться, потому что я пока 
действующий игрок, и мне хочется, чтобы голова была забита тем, как 
подготовить лично себя к следующему матчу. 
После вылета из плей-офф капитан "Локомотива" Стаффан Кронвалль тоже 
отметил, что "армейские" команды находятся в своей собственной лиге и не 
сравнятся с остальными. 
 - Ковальчук ранее признался, что такие сильные СКА и ЦСКА - это плохо для 
КХЛ? Затрудняет жизнь всем. Они лучшие команды в лиге. У Казани тоже 
отличная команда, где на игроков тратят много денег. Я могу лишь сказать, что 
они хотят победить и делают все возможное для этого. Можно было поспорить с 
этим, но у них отличные команды. Можно спорить сколько угодно, но эти клубы 
находятся в своей лиге. Достаточно посмотреть на таблицу сезона. СКА 
проиграл четыре или пять раз в регулярном чемпионате. Это показывает, как они 
хороши. Не мне говорить о потолке зарплат, это вопрос лиги. 
Если в отдельно взятом матче "регулярки" СКА и ЦСКА можно обыграть, то в 
плей-офф участь их соперников можно предсказать на 99%. И логично, что 
"армейские" команды, играющие в "своей" лиге, должны выяснять отношения 



 

 

между собой в очной серии. Логично, что эта серия должна быть финалом 
Запада. Раньше первый и второй посев просто не могут встретиться. 
Но какой это будет финал! 
Еще летом все говорили о финале конференции СКА - ЦСКА. Весь год 
болельщики сетовали, что скучно смотреть матчи с "армейцами", результат 
которых в большинстве случаев понятен еще до стартового вбрасывания. 
Многие желали "Локомотиву" и "Йокериту" пройти дальше. С критикой гегемонии 
"армейцев" все понятно, но по факту сейчас именно эти команды задают тон в 
КХЛ, оба "армейских" коллектива находятся на пике и готовы устроить зарубу на 
все времена. 
Нас ждет серия, которая просто обязана компенсировать недостаток интриги в 
предыдущих раундах!  
Оставим за скобками плей-офф 2016 года, когда ЦСКА обыграл СКА в четырех 
матчах. Тогда москвичи казались более цельным коллективом, а петербуржцы 
дошли до третьего раунда с ворохом проблем, с выведенным из состава 
Ковальчуком и были бессильны против машины Квартальнова. 
Теперь все ждут серию, которая по драматичности и борьбе не уступит той, когда 
СКА под руководством Быкова отыгрался с 0-3. Пусть без нового героического 
камбэка (в то, что кто-то поведет 3-0, верится с трудом), но с шикарным хоккеем, 
овертаймами и семью матчами.  
На меньшее мы не согласны. 
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К заголовкам сообщений 

"ЦСКА не сдюжит против СКА, возможно, не будет даже шести матчей" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 марта 2018) 
Итоги полуфинальной серии Западной конференции ЦСКА - "Йокерит" (4-2) и 
разбор армейского финала от корреспондента "СЭ" Игоря ЕРОНКО.  
Западная конференция. Финал  
 СКА (1) - ЦСКА (2)  
 Матчи пройдут 29 и 31 марта в Санкт-Петербурге, 2 и 4 апреля в Москве, и при 
необходимости 6 апреля (Петербург), 8 апреля (Москва) и 10 апреля  
ОСОБОЕ МНЕНИЕ  
ЧТО СЛУЧИЛОСЬ С РЯМЕ?  
Вполне понятно негодование болельщиков "Йокерита" по ходу шестого матча, 
показывавших судьям неприличные жесты. Шалунов сломал локтем нос 
Леписте, но не удостоился даже двух минут штрафа. А должен был получить 
5+20. Телегин ударил в пах Йормакку и тоже не удостоился даже двух минут. А 
это еще одни 5+20. Норман получил по лицу клюшкой - и ничего. Несколько 
блокировок со стороны ЦСКА были оставлены без внимания. Все это неприятно. 
Армейцы и без того в разы богаче и могут себе куда больше позволить, а им еще 
и помогают. У них платежка в три раза больше. Сами должны справляться. 
Правда, как только подсели физически, а у финнов в раме появился куда более 
надежный, чем Заполски, Ряме, справлялись с большущим трудом. С Карри в 
воротах счет был 2-2. Учтите еще - "Йокерит" лишь к третьему матчу осознал, 
что на дворе плей-офф. И начал играть соответствующим образом. Без 
глупостей, без прокатов, без психологических провалов и с обязательной 
программой в виде стычек, трэш-тока и провокаций. Врубись они в тему раньше, 
переключи тумблер еще в серии с "Сочи", которую катали в режиме регулярки, и 
результат мог быть хотя бы чуть другим. И, конечно, надо было сразу делать 
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ставку на Ряме. Еще по первому раунду было видно, что он предпочтительнее, 
не говоря уже о всей карьере. 
Что случилось с Карри перед шестой встречей - не очень понятно. Даже в заявку 
не попал. Возможно, ему поплохело после пяти овертаймов с рекордными 83 
сэйвами. Даже при 50 бросках в створ за стандартные 60 минут вратари могут 
терять до пяти килограммов. Он, понятно, заливался изотониками в перерывах, 
но этого все равно мало. Серьезное обезвоживание, а без него не могло 
обойтись, вполне могло сильно сказаться на физическом состоянии. И не 
случайно ведь Никитин снял Сорокина с игры в первом перерыве. Илья выглядел 
слегка замедленным. 
Отсутствие Ряме - один из ключевых моментов поражения "Йокерита". Он не 
пропустил бы так много. Он наверняка взял бы бросок Андронова или даже 
предотвратил его за счет всегда активной клюшки. Возможно, взял бы бросок 
Петрова. И постоянно помогал бы защитникам, выходя из ворот, что при частых 
вбросах - большое подспорье. Выиграл бы в таком случае ЦСКА? Большой 
вопрос. Взять забитые четыре гола: два стандарта, очень удачный рикошет и две 
подряд потери "Йокерита" при возможности если не выхода, то хотя бы выброса 
из зоны. Ни одной шайбы после комбинаций. Ничего такого. Их и во всей серии 
почти что и не было. 
В ЧЕМ НЕТ РАВНЫХ ЦСКА  
ЦСКА не пользуется своим безусловно высоким уровнем мастерства. Даже не 
пытается. Да, это не квазихоккей Квартальнова, но нечто к нему близкое. В плане 
простоты и в какой-то мере примитивности. 
Да, без шайбы армейцы хороши. Даже очень и очень хороши. Особенно когда не 
играют пять матчей за семь дней, за что большое спасибо КХЛ. Всячески 
мешающей наслаждаться хоккеем в самое важное время сезона. В плане 
форчека, в плане игры в средней зоне, в плане взаимодействий, когда атаку 
соперника загоняют на фланг, им, пожалуй, нет равных в лиге. При этом забавно, 
что, запирая атаки, ЦСКА не боится рисковать. Делает это большим числом. 
Пока не устали - выгоняли защитников из-за ворот, которым сразу же отрезали 
один из флангов. Формально теряли одного своего, зато поднимали темп, 
оставляли минимум времени на решение и заставляли действовать по 
написанному ими же сценарию. В меньшинстве была замечена редкая схема "2-
2" на подступах к зоне защиты. Предельно агрессивная, рисковая, но дающая 
кучу дивидендов, если все получается как надо. 
В позиционной обороне тоже полный порядок. Активные края, поджимающие 
защитников, грамотная передача соперников друг другу, ловушки на лицевом 
борту - все очень круто. Но стоит забрать подбор, и все сразу совсем не круто, 
если не получилось прямой атаки. А "Йокерит" умело уводил эти самые атаки на 
периметр. 
Компактную "лесенку" можно разрывать игрой с шайбой на движении, игрой в 
"отдал - открылся", широким фронтом атаки и подключениями защитников. 
Ничего этого ЦСКА не продемонстрировал. Нередко можно было наблюдать 
низко играющих в зоне нападения центров. Так делают шведы. Но у них при этом 
всегда очень активно по флангам играют оборонцы. Создавая численное 
преимущество на определенных участках и добиваясь удобных разменов. 
Робинсон пытался что-то такое делать на старте серии, пока все бежали как 
заведенные, но его впоследствии урезонили. Да и бегать красно-синие уже так 
не могли. "Сайклы", прострелы и набросы - все, чем они могли похвастать. Этого 
хватило. Но не хватит в финале конференции. 
НЕ ПОМОЖЕТ И СОРОКИН  



 

 

ЦСКА предъявит там СКА игру без шайбы и феноменального Сорокина. Он в 
этом плей-офф чудо как хорош. Но против петербуржцев этого не хватит. Они не 
позволят хозяйничать. Они будут отыгрывать даже самый злобный форчек. Они 
готовы на нестандартные ходы. Они включат в атаку защитников. Они с первой 
секунды начнут втыкаться и биться. Они периодически будут "возить" армейцев. 
И тогда никакой Сорокин не поможет, несмотря на его шикарную форму. 
Работа Никитина впечатляет во многих аспектах. В том числе - технологических. 
Выбор сочетаний, работа по сменам, работа на стандартах, поиск слабостей. 
Игра без шайбы. Но что касается игры с шайбой - тут все плохо. Возможно, нужно 
больше времени, чтобы обратить на нее внимание. Возможно, нужны другие 
ассистенты. Но ведь даже Титов в пожарном порядке умудрился за два месяца 
многое наладить именно в этом плане. В весьма проблемном клубе. А тут - 
возможностей куда больше. 
Против СКА ЦСКА не сдюжит. До семи матчей не дойдет. Вполне возможно - 
даже до шести. Готовимся к следующему сезону. 
Результаты матчей и календарь Кубка Гагарина  
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Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 25 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Непробиваемый Сорокин и полуночный триллер. Итоги серии ЦСКА - 
"Йокерит" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 25 марта 
2018) 
Невероятная игра Ильи Сорокина и Карри Ряме, лидерские качества капитана 
ЦСКА Сергея Андронова, самый продолжительный матч в истории КХЛ - KHL.ru 
подводит итоги серии ЦСКА и "Йокерита". 
Третья встреча ЦСКА и "Йокерита" в истории розыгрышей Кубка Гагарина стала 
самой яркой и запоминающейся. Хотя, поначалу, все шло к тому, что "армейцы" 
добьются уверенной победой и не затратят так много физических сил. Как и год 
назад "Йокерит" вчистую проиграл только первый матч, затем команды бились 
на равных, а удача благоволила команде Игоря Никитина.  
Как складывалась серия 
Как и во многих других сериях плей-офф, здесь проявился фактор первой 
заброшенной шайбы. Во всех четырех победных матчах именно ЦСКА открывал 
счет. В первом матче "армейцы" отличились в дебюте встречи, Джефф Плэтт 
выиграл вбрасывание, а Грег Скотт нанес точный бросок. Именно так москвичи 
забросят шайбу и в шестом матче серии, только на месте легионеров будут уже 
Александр Попов и Кирилл Петров соответственно. Российская команда 
уверенно добилась победы в первом матче, а защитник гостей Оливер 
Лауридсен после игры пообещал, что серия затянется. Как оказалось, он был 
прав.  
Второй матч получился куда более упорным, но "шуты" так и не смогли пробить 
Илью Сорокина. ЦСКА вновь открыл счет, шикарную комбинацию разыграли 
Валерий Ничушкин и Михаил Григоренко. В третьем периоде отличился капитан 
"армейцев" Сергей Андронов. С острого угла он полез на ворота и, не став 
сближаться с вратарем, отправил шайбу в верхний угол. Порыв нападающего 
был настолько сильным, что под его напором не устояли даже ворота. В таком 
же стиле Андронов забросит и решающую шайбу этой серии.  
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Команды переехали в Хельсинки, и главным вопросом на повестке дня стояла 
рекордная "сухая" серия Ильи Сорокина. Еще один матч на ноль - и он повторяет 
рекорд по "шатаутам" за один плей-офф, а также бьет две рекордные серии без 
пропущенных шайб. Однако планка устояла. Помешал Сорокину войти в историю 
Олли Палола, открыв счет в середине встречи. Москвичи сумели отыграться 
после дальнего броска Михаила Пашнина. В итоге все решилось в овертайме, 
где тот же Палола принес победу "шутам". Эта встреча также запомнилась 
травмой Сергея Шумакова после хита Еспера Енсена, за который датчанин 
получил один матч дисквалификации.  
Четвертые матчи серий часто становятся ключевыми в сериях плей-офф. 
Александр Попов в начале второго периода поразил ворота Карри Ряме, но 
финны тут же ответили точным броском Стива Мозеса. И снова все решил 
Сергей Андронов ! Капитан московского клуба в этом плей-офф забросил 
больше шайб, чем за весь регулярный чемпионат и стал настоящим козырем в 
колоде Игоря Никитина.  
Пятый поединок вошел в историю. Было понятно, что упорная борьба предстоит 
на протяжении всех 60 минут, но вряд ли кто мог подумать, что встреча затянется 
на шесть (!) часов, а команды проведут в сумме больше двух матчей по времени. 
На гол Брайана О'Нилла в большинстве, москвичи ответили шикарной шайбой 
Кирилла Капризова, который не мог до этого отличиться 17 встреч подряд. Автор 
"золотого" гола Олимпиады в падении с лета попал по шайбе и сравнял счет. 
Один овертайм сменял другой, непонятно откуда хоккеисты, да и зрители 
черпали силы, матч понемногу бил все рекорды по продолжительности, но счет 
не менялся. На 129-й минуте, когда матч уже стал самым продолжительным, 
армейцы забили, но и это, как оказалось, был не конец. Судьи отменили гол из-
за блокировки вратаря, и в итоге впервые в истории КХЛ игра перетекла в пятый 
овертайм. И только на 143-й минуте Мика Ниеми качнул Артема Блажиевского и 
принес победу "Йокериту". Часы показывали полвторого ночи.  
24 марта за 33 минуты игрового времени команды забросили семь шайб, выдав 
самый результативный матч в серии. Лучшими в этой перестрелке стали 
хоккеисты ЦСКА, которым пришлось раз за разом догонять соперника. Это 
удалось, а победную шайбу забросил герой серии Андронов. "Армейцы" идут 
дальше, но сил они затратили явно больше, чем, наверняка, планировали.  
Ключевые моменты 
Подвиг Палола 
В случае победы ЦСКА в третьем матче серии, мы вряд ли увидели бы шесть 
встреч и самый продолжительный поединок в истории лиги, но в тот вечер, 19 
марта, блистал Олли Палола. Именно он сумел дважды найти ключи к воротам 
Ильи Сорокина. Овертайм, бросок Мэттью Гилроя от синей линии, Палола 
подставляет клюшку и приносит "шутам" победу.  
Ниеми - самый поздний гол в истории 
Пятый овертайм пятой встречи, пошел седьмой час с момента стартового 
вбрасывания, в Москве уже закрылось метро, а команды продолжали биться. Это 
могло длиться вечно, если бы силовой форвард Мика Ниеми не решил рискнуть, 
и бросить из-под защитника.  
Аргумент Андронова 
Пятая шайба Сергея Андронова в этом плей-офф стала решающей в серии. 
Капитан ЦСКА с острого угла бросил в спину Райана Заполски. Голкипер не 
устоял и вместе с шайбой упал в ворота.  
Герои 
Сергей Андронов (ЦСКА) 



 

 

Андронов забросил всего три шайбы в регулярном чемпионате, зато в серии с 
"Йокеритом" настал его звездный час. Четыре гола, два из них - победные! 
Капитан ЦСКА забрасывал во всех встречах, когда его команда побеждала. 
Невероятная эффективность, позволившая его команде выйти в следующий 
раунд.  
Илья Сорокин (ЦСКА) 
Сорокин был непробиваем в серии со "Спартаком", сохранил он фарт и в 
противостоянии с финнами. В двух стартовых матчах голкипер москвичей не 
пропускал и уже в этом плей-офф сыграл пять раз "на ноль". До повторения 
рекорда Андерса Нильссона остался всего один матч. "Сухая" серия Сорокина в 
этом плей-офф составила 213 минут и 49 секунд. Прервал ее Палола. До 
достижения Микко Коскинена за один плей-офф ему не хватило около полутора 
минуты. Лишь в шестом поединке тренеры ЦСКА заменили Сорокина после 
первого периода после двух пропущенных шайб.  
Карри Ряме ("Йокерит") 
Ряме в этом плей-офф подтвердил статус одного из лучших финских вратарей 
КХЛ и настоящего кубкового бойца. Рекордные 83 сэйва в пятом матче серии, 
уверенная игра на протяжении всех своих матчей позволили его команде на 
равных сражаться с ЦСКА. Карри не принял участие только в первом и шестом 
матче, где не лучшим образом сыграл Райан Заполски.  
Слова 
Херо Мали, врач "Йокерита":  
- Игрокам пришлось есть довольно много меда и энергетических батончиков во 
время матча. Перед овертаймом, который стал последним, их уже никто не хотел 
видеть. Все перешли на пиццу. Ребята фактически сыграли два матча за один 
вечер и еще период с лишним. Невозможно понять, насколько это сложно. 
Нервная и физическая системы игроков были на максимально пределе 
длительное время. После такого стресса крайне тяжело быстро восстановиться. 
(Jatkoaika)  
Михаил Григоренко, форвард ЦСКА:  
- Нетипичный матч для этой серии, много голов было забито. Считаю, мы играли 
лучше и заслужили победу в матче и серии. В прошлом матче тоже у нас было 
больше шансов, но вратарь у них здорово играл. Прошлая игра с пятью 
овертаймами сплотила нас, несмотря на поражение. Вообще такой опыт раз в 
жизни бывает, там важнее был даже не результат, а процесс, то, как все бились, 
старались. Это и сплотило нас, это полезный опыт, который обязательно 
поможет нам дальше в этом плей-офф. ("Р-Спорт")  
Юкка Ялонен, главный тренер "Йокерита":  
- Здесь и объяснить нечего, более сильная команда победила и идет дальше. 
Очень сильная команда у ЦСКА, с отличными игроками, большой историей и 
мощным тренерским штабом. Мы отдали максимум сил, только в первом матче 
не показали хороший хоккей. Это была моя последняя игра в "Йокерите", хочу 
поблагодарить игроков, они все молодцы, и всю организацию - работать здесь 
было одно удовольствие. ("Р-Спорт")  
Игорь Никитин, главный тренер ЦСКА:  
- Очень серьезный соперник нам противостоял, мы готовились и понимали всю 
сложность. У "Йокерита" очень опытная, мастеровитая и дисциплинированная 
команда. И тем слаще наша победа, что ребята в этой серии получили большой 
опыт игры против сильного соперника. ("Р-Спорт")  
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Петер Регин: В регулярке мы были лучшими после двух больших клубов. 
Можем этим гордиться (Советский спорт, Москва, 25 марта 2018) 
Капитан "Йокерита" Петер Регин после вылета команды из Кубка Гагарина 
оценил прошедший сезон. 
Нас ждет армейское дерби, Толванена - "Нэшвилл". ЦСКА выиграл серию у 
"Йокерита"  
- Это был хороший сезон. Мы заняли третье место в регулярном чемпионате, 
чего было трудно достичь. Это значит, что мы были лучшей командой после двух 
больших клубов. Результат впечатляет, мы можем этим гордиться. 
В серии с "Сочи" мы играли так, как нам нравилось, и весьма уверенно прошли в 
следующий раунд. Серия с ЦСКА за исключением первого матча была равной. 
Нам повезло в пятой игре, им - в шестой. Хоккей справедлив, ты обычно 
получаешь то, что заслуживаешь, но я думаю, мы были достойны седьмого 
матча, - цитирует Регина официальный сайт "Йокерита". 
Напомним, финский клуб закончил регулярный чемпионат на третьем месте и в 
Западной конференции, и в сводной таблице. Выше "Йокерита" были только СКА 
и ЦСКА. 
В первом раунде Кубка Гагарина финны обыграли в пяти матчах "Сочи" (4-1), а 
на следующей стадии проиграли в шести встречах ЦСКА (2-4). Пятый матч серии 
с армейцами стал самым продолжительным в истории КХЛ. Форвард "Йокерита" 
Мика Ниеми забил победный гол в пятом овертайме. 
Шестая игра против ЦСКА стала последней в клубе для главного тренера Юкки 
Ялонена, который работал на этой должности с лета 2016 года. Летом 
специалист возглавит сборную Финляндии, а его место в "Йокерите" займет 
нынешний тренер национальной команды Лаури Марьямяки.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041646-peter-regin-v-reguljarke-my-byli-
luchshimi-posle-dvuh-bolshih-klubov-mozhem-etim-gorditsja 

К заголовкам сообщений 

Провал Скривенса и Кареева: Уфа и Челябинск уходят в седьмой матч 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 25 марта 2018) 
Невероятный второй период, забивший впервые за 182 матча Александр Шинин, 
не спасшие Уфу от разгрома Бен Скривенс и Андрей Кареев - в обзоре шестого 
матча полуфинала Востока между "Трактором" и "Салаватом Юлаевым".  
 "Мы в аду, джентльмены. Но мы дадим бой" Забили даже Рыбаков и Шинин 
Трактор (Челябинск) - Салават Юлаев (Уфа) 7 - 1 (0:0 6:1 1:0) Вестерлунд: 
"Тренерам и команде лучше забыть матч"  
"Мы в аду, джентльмены. Но мы дадим бой" 
Пятый матч противостояния уфимцев и челябинцев стал особенным и для одних, 
и для других. "Салават" впервые в текущем плей-офф не пропустил, "Трактор" - 
впервые ушел со льда без заброшенных шайб. Героями встречи стали 
нападающий Антон Бурдасов, в большинстве забивший победный гол, и 
голкипер Бен Скривенс, который не только оформил "сухарь", но и заработал 
результативную передачу. К слову, если у "Трактора" по ходу серии вратари 
меняются, то в стартовом составе Уфы из раза в раз выходил Скривенс.  
Результат прошлой игры прокомментировал защитник "Салавата" Григорий 
Панин: " Мы бились до конца, сумели в концовке выстоять. Все пацаны - 
молодцы, мужики, красавцы! За счет чего выглядим свежее? За счет подготовки, 
эмоций и желания. Сейчас прекрасно понимаем, что каждый матч может стать 
последним ". На шестой поединок противники переехали в Челябинск, где 
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подопечные Эркки Вестерлунда были очень серьезно настроены оформить 
выход в финал конференции.  
Перед сегодняшним матчем в соцсетях "Трактора" появился супер-
мотивирующий видеоролик.  
наверх 
Забили даже Рыбаков и Шинин 
Состав "Салавата Юлаева" после прошлой победной игры остался прежним. А 
вот Анвар Гатиятулин внес в заявку два изменения: Василия Демченко сменил 
Павел Францоуз, Максима Якуценю - Данил Губарев. Первый период оказался 
безголевым, хотя Ник Бэйлен (к слову, в минувшей игре он провел на льду 27 
минут) два раза мог открывать счет. Преимуществом при этом уже традиционно 
владели уфимцы, и правил команды пока не нарушали, прекрасно понимая 
возможную цену каждой ошибки.  
А после перерыва началось сумасшествие. По ходу второй двадцатиминутки 
противники на двоих забросили семь шайб, и шесть из них влетели в ворота 
гостей, это повторение рекорда лиги! Началось все с ошибки юлаевцев в своей 
зоне. Александр Черников подловил соперника на неточной передаче, вышел 
один на один со Скривенсом и отправил шайбу в дальний верхний. Через пару 
минут почти идентичным образом голкипера "Салавата" переигрывает Рихард 
Гюнге. Еще несколько смен - и опять уфимский канадец вынимает шайбу из 
сетки, на сей раз после дальнего выстрела капитана хозяев Александра Шинина.  
Когда счет стал 3:0, Эркка Вестерлунд подозвал к себе Скривенса, 
посоветовался с ним, и в рамку отправился Андрей Кареев. Спасло ли это 
юлаевцев? Сперва показалось, что такая вероятность есть: ровно в середине 
игры Филип Ларсен в большинстве смог сократить разрыв. Однако "Трактор" 
почти сразу безжалостно развеял все чаяния уфимских болельщиков. Алексей 
Кручинин, Семен Кокуев, Ник Бэйлен - Кареев за две минуты пропустил на любой 
вкус столько, сколько Скривенс за полчаса. Уфа, правда, до второго перерыва 
успела забросить вторую, но не по правилам, гол был отменен.  
Далее трибуны арены "Трактор" порадовал еще и Александр Рыбаков. 
Интересно, что у челябинцев этим вечером отличались те, кто не делал этого 
уже очень давно: Черников и Кокуев "молчали" 17 матчей, Рыбаков - 21, а Шинин 
(страшно сказать!) - 182. Последний раз до сегодняшнего дня Александр Шинин 
забивал в КХЛ 8 сентября 2013 года. Никакого "камбэка" затем, конечно же, не 
случилось, серия теперь завершится в Уфе в седьмом матче. Отдельно отметить 
осталось, что с середины первого периода "Салават" играл без Максима 
Гончарова - защитник получил повреждение и на льду больше не появился.  
наверх 
Вестерлунд: "Тренерам и команде лучше забыть матч" 
Эркка Вестерлунд, главный тренер "Салавата Юлаева":  
- Думаю, тренерам и команде лучше забыть этот матч и начать подготовку к 
следующему.  
- Что с Гончаровым?  
- Мы не комментируем такие вещи во время плей-офф.  
- Кареев вышел не очень удачно. Скривенс выдержит давление, что он играет с 
таким бэкапом?  
- Было 3:0, когда мы поменяли вратаря. Это была последняя попытка что-то 
изменить и так же дать Скривенсу возможность набраться сил.  
- Ни одной шайбы в равных составах за последние два матча. Что происходит?  
- Я уже ничего подобного не помню.  
Анвар Гатиятулин, главный тренер "Трактора":  



 

 

- Присоединяюсь к словам коллеги. Очень важно восстановиться как можно 
быстрее, забыть эту игру и готовиться к следующей.  
- Шесть шайб за период. Как это получилось?  
- Сыграли, удалось реализовать моменты, сделать то, о чем договаривались: 
идти на ворота, биться за каждый отскок, создавать моменты. Все это 
присутствовало.  
- Как принималось решению по вратарю?  
- Непростые игры плей-офф. Нагрузка на вратарей большая. Дали отдохнуть 
Васе и Паша восстановился. Посоветовались, приняли решение.  
- Что с Якуценей?  
- Кто сильнейшие, те и играли. (Пресс-служба ХК "Салават Юлаев")  
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К заголовкам сообщений 

Теперь в аду уже уфимцы! Как "Трактор" издевался над "Салаватом" в 
шестом матче (Советский спорт, Москва, 25 марта 2018) 
Челябинцы разгромили соперника в родных стенах (7:1) и сравняли счет в серии, 
судьба которой теперь решится во вторник в Уфе. 
В пятницу уфимцы вырвались вперед. Дома "Салават" очень мощно начал матч 
и два периода доминировал на площадке, превзойдя гостей по броскам 29:15. 
Однако на табло горели нули. Но стоило "юлаевцам" слегка уступить инициативу 
в третьем периоде, как им удалось открыть счет. Шайба, заброшенная Антоном 
Бурдасовым в большинстве так и осталась единственной в том матче. И такой 
расклад наводил на мысли, что вторым номером уфимцам играть еще и лучше. 
НАПУТСТВИЕ ОТ АЛЬ ПАЧИНО  
Тем более, что "Трактор", вцепившись гусеницами в край пропасти готовился к 
отчаянной битве за жизнь в плей-офф и не скрывал этого в промо-ролике перед 
решающей встречей. Там к игрокам обратился Аль Пачино. Точнее его герой 
Тони Д Амато из фильма "Каждое воскресенье" об американском футболе: 
"Мы в аду, джентльмены! Мы можем смириться с этим. И пусть тогда о нас все 
вытирают ноги. Или же мы дадим бой и вырвемся..." 
Думаю, эти слова подходят в плей-офф к любой спортивной команде. Потому что 
поражение в серии - это ад. И не где-то там впереди. А прямо здесь - в сердце 
каждого по-настоящему преданного своему делу игрока. Иначе... Останутся 
только ложь, пустые громкие слова и большие деньги. 
Однако, несмотря на все выше сказанное "Салават" не изменил наступательной 
тактике и в Челябинске начал матч активно. Ближе всех к успеху в первом 
периоде вновь был Бурдасов. Но Антон, по уже сложившейся традиции, начал с 
попадания в штангу. 
Тренеры же "Трактора" слегка удивили тем, что произвели рокировку вратарей. 
Василий Демченко был признан лучшим игроком пятого матча серии, отразив 35 
бросков. Но все же уступил место в "раме" своему партнеру Паволу Францоузу. 
Впрочем, Анвар Гатиятулин еще накануне заявлял, что в его команде сражаются 
два достойных голкипера. И чех, действительно, не подвел - отразил в первом 
периоде 13 бросков. Челябинцы вновь с честью выдержали стартовый штурм 
более маститого в атаке соперника. 
В перерыве 19-летний уфимский защитник Анатолий Елизаров говорил о том, 
что обе команды стараются предельно строго играть в обороне, без ошибок... И 
накаркал! 
ЧУДОВИЩНЫЕ ОШИБКИ ГОСТЕЙ  
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Уже на 47-й минуте "тракторист" Александр Черников обокрал гостей после 
неточной передачи в уфимской зоне и точным броском в "девятку" открыл счет 
не только в матче, но и своим голам в плей-офф. 
И вот после этого неожиданного гола оборона "Салавата" рассыпалась, как 
карточный домик. На 28-й минуте встречи счет был уже 3:0 в пользу хозяев. И 
Уфа выбросила белый флаг - Бен Скривенс уступил место в воротах Андрею 
Карееву.  
Канадский голкипер, между тем, был совершенно не причем. Второй гол в ворота 
гостей был забит после их еще одной чудовищной ошибки, позволившей Рихарду 
Гюнге в одиночку выкатить на ворота. 
Ну а третью шайбу Александр Шинин забросил после того, как челябинцы чисто 
выиграли вбрасывание в зоне соперника. 
После этого показательное избиение уфимцев продолжилось. В середине матча 
челябинцы забросили еще две шайбы за 17 секунд! 
Итоговый счет - 6:1. Выражаясь иносказательно, "Трактор" просто вмял 
соперника гусеницами в весеннюю грязь. Это действительно был ад - для 
уфимской команды. Однако он пока что закончился вместе с сиреной. 
А судьба серии вновь решится в седьмой встрече, которая пройдет во вторник в 
Уфе. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1041740-teper-v-adu-uzhe-ufimcy-kak-
traktor-izdevalsja-nad-salavatom-v-shestom-matche 

К заголовкам сообщений 

Уфимский цирк на выезде. Но не спешите хоронить "Салават"! 
(Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 
"Салават Юлаев" пропустил семь шайб в Челябинске. Но впереди снова седьмой 
матч. 
На команде из Уфы в этом розыгрыше Кубка Гагарина лежит слишком большая 
ответственность. "Салават Юлаев" играет даже не за Башкирию, а за всю КХЛ. 
Мало того, что уфимцы со всеми своими козырями и пороками показывают 
увлекательный хоккей, так еще и удовольствие для нейтральных болельщиков 
продлевают по максимуму. 
После семиматчевого триллера с "Авангардом" от них ждали нечто подобного во 
втором раунде. Вот только на этот раз команде Эркки Вестерлунда надо было 
проиграть в Челябинске, что в ее планы, разумеется, не входило. Финский тренер 
не стал ничего менять по сравнению с предыдущим матчем. После 1:0 в пятой 
игре наставнику юлаевцев впору было задержать дыхание и не дышать не свою 
команду. 
Коллега Вестерлунда, отступать которому было некуда, поменял Максима 
Якуценю на Данилу Губарева. Но главная рокировка коснулась вратарской 
позиции. Однажды в этой серии замена Францоуза на Демченко уже принесла 
"Трактору" удачу. Теперь Анвар Гатиятулин решил вернуть чеха в ворота, 
понадеясь на то, что за два матча в запасе он перезарядил батарейки. 
То, что Францоуз как минимум не застоялся, он доказал еще в первом периоде. 
"Салават" атаковал больше и настойчивее хозяев. 13 сейвов за 20 минут - это 
достаточно серьезная нагрузка, особенно для плей-офф, где каждый бросок таит 
в себе опасность. Уже на третьей минуте Майоров с Коротковым разжались 
зеленой пружиной, но Павел проглотил бросок сходу, не поперхнувшись. 
Закончить серию в Челябинске, не доводя дело до седьмого матча, стремились 
не только игроки третьих-четвертых звеньев, но и лидеры юлаевцев. Чего только 
стоил обыгрыш Кемппайнена с Умарком! Линус сначала нашел финна 
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передачей, а через мгновение получил ответный пас и бросал почти наверняка. 
"Салават" был активнее, охотно подключал к штурму ворот защитников. 
До перерыва авантюризм уфимских оборонцев шел команде на пользу. Счет на 
табло никак не менялся, но зато некое превосходство юлаевцам было 
обеспечено. Уже по традиции стартовый период завершился нулевой ничьей. 
Это был третий случай серии. Со стороны "Трактора" за всех защитников 
отдувался Ник Бэйлен, выходящий на лед чуть ли не через смену. 
Во втором периоде именно Бэйлен стал одним из тех, кто цинично резал ножом 
оборону "Салавата". Все достоинства уфимцев в мгновение обернулись для них 
сущим кошмаром. Ник с легкостью выдал передачу через всю площадку, 
отправив Рикарда Йюнге забивать уже вторую шайбу в ворота "Салавата". Пара 
Елизаров - Логинов настолько широко расставалась в средней зоне, что 
образовала для шведа коридор с красной ковровой дорожкой к воротам. 
Ровно за две минуты до этого оборона "Салавата" ошиблась не менее эпично. 
Филип Ларсен роскошно играющий с шайбой, напомнил, почему он не 
задержался в НХЛ. Начиная атаку, он беспечно обрезался на своей синей линии, 
чего, кажется, только и ждал Александр Черников. Глядя на то, какие 
феерические ляпы совершают защитники из Уфы, страшно представить, что с 
ними сделает "Ак Барс" в гипотетическом финале конференции. Не говоря уже о 
СКА. 
Разбираясь в причинах уфимского сбоя, можно осторожно предположить, что 
всему виной травма Максима Гончарова. Еще в первом периоде он ударился в 
борт головой, ушел в раздевалку и больше на лед не выходил. Ирония в том, что 
Гончаров, успев сделать четыре хита за четыре минуты, травмировался, когда 
проводил очередной силовой прием. Вот только Максим сам, мягко говоря, не 
оплот надежности. 
Вряд ли бы Гончаров мог бы остановить то свободное падение, в которое 
"Салават" отправился во втором периоде. Вниз гостей тянули не только 
защитники, но и вратари. "Трактор" забросил три шайбы после трех бросков, но 
кивать исключительно на везение не стоит. После того, как капитан "Трактора" 
Александр Шинин сделал счет 3:0, Бен Скривенс отправился на лавку. 
Замена голкипера произошла после долгого диалога Скривенс с Вестерлундом. 
Пожалел ли финский наставник уфимцев о своем решении убрать канадца на 
лавку? Скрытный Эркка вряд ли признается об этом публично. Так или иначе, 
появление Андрея Кареева точно не помогло гостям. В его ворота шайбы 
залетали одна за другой, и как минимум бросок Семена Кокуева он вполне мог 
брать. 
Если проводить аналогии с единоборствами, то "Салават" из последних сил бил 
рукой по рингу, не в силах больше сопротивляться болевому приему. Команда 
Вестерлунда в один момент встала, позволяя игрокам "Трактора" делать все, что 
им заблагорассудится. Был бы белый флаг в руках уфимцев - они его 
обязательно бы выкинули. Шесть голов за период - это, кажется, нокаут. 
Если "Салават" наошибался на серию вперед, то у "Трактора" залетало 
буквально все и даже от тех, от которого этого ждали в самую последнюю 
очередь. Впервые в этом плей-офф отличились Черников с Кокуевым. Забыл о 
своем тотальном невезении Йюнге. Ну а то, что Шинин забросил впервые с 
сентября 2013 года, спустя 182 матча, это просто уму непостижимо! 
"Салават" мог разукрасить матч, который складывался для него исключительно 
в черно-белых тонах. Но устроить массовое побоище в стиле "Локомотива" 
уфимцы не решились, а второй гол в ворота Францоуза судьи не засчитали. 
Вместо этого они пропустили в седьмой раз, что с подопечными Вестерлунда уже 
случалось в этом плей-офф. 



 

 

2:7 во втором матче с "Авангардом" не помешали уфимцам победить в седьмом. 
Вот и 1:7 в шестой игре с "Трактором" ровным счетом ничего не значат в разрезе 
всей серии. Уфимский цирк по взмаху финской волшебной палочки может вмиг 
превратиться в образцовую башкирскую консерваторию. Историй, когда 
"Салават" перевоплощается вопреки логике, хватит на целую книгу. 

https://www.championat.com/hockey/article-3385421-traktor-razgromil-salavat-julaev-
i-sravnjal-schjot-v-serii.html 

К заголовкам сообщений 

Седьмому матчу быть: "Трактор" победит и догонит "Салават" 
(Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 
Соперник "Ак Барса" по финалу конференции определится в Уфе. 
Единственный матч игрового дня. "Ак Барс" свои проблемы решил досрочно, и 
теперь казанцы находятся в ожидании оппонента по финалу. Туда уже сегодня в 
случае победы может отправиться "Салават Юлаев". Однако не все так просто. 
Уфимцы выглядели значительно лучше в предыдущем поединке. Но правильно 
ли судить по этому критерию? В противостоянии "Ак Барса" и "Металлурга" на 
это стоило опираться, ведь проблемы магнитогорского клуба высвечивались от 
матча к матчу. А если бы в серии "Трактора" и "Салавата" все ставили на победу 
команды, одержавшей верх в заключительной игре, то букмекерские конторы 
заметно бы обогатились, поскольку только в третьей встрече уфимцам удалось 
повторить успех, достигнутый за игру до этого. В трех случаях виктории 
чередовались. Трудности, возникшие у "Трактора" в пятой игре серии, не 
являются симптомом какого-то назревшего кризиса. Ранее челябинцы тоже 
позволяли противнику играть первым номером, но ситуация оставалась 
стабильно тяжелой и контролируемой. Вдобавок то дело было на гостевой 
площадке. 
Команда Вестерлунда задавила "Трактор". Теперь Челябинску отступать некуда. 
Играть так блекло и настолько не по-чемпионски "Трактор" на домашней арене 
не станет, иначе матч станет последним в этом сезоне. Даже если у 
"трактористов" накопилась усталость, то второй поединок кряду челябинцы так 
слабо не проведут. Разумнее предположить, что игра пойдет в том же ключе, в 
каком прошла третья игра серии. Речь не о конечном счете и сценарии встречи, 
а о том, что весьма вероятным представляется развитие событий, при котором 
"Трактор" попытается захватить инициативу в первом периоде. Надеяться только 
на игру своего голкипера в корне неправильно. После пятого противостояния это 
стало еще очевиднее. Нужно искать счастье возле чужих ворот, активнее и чаще 
входить в зону, тем самым провоцируя удаления. Выполнение этой задачи 
заметно облегчит жизнь "Трактору". Кто знает, как бы закончилась четвертая 
встреча, если бы "Салават" реже нарушал правила. И пусть там только один 
штраф к голу, но 10 двухминутных удалений заставили значительную часть 
времени проводить в своей зоне и обороняться. 
Не нужно забывать и о 18-летнем вундеркинде "Трактора" Виталии Кравцове 
который только в этом противостоянии набрал 6 баллов за результативность 
(2+4). Во всех матчах серии с "Салаватом", кроме заключительного, форвард не 
уходил со льда без набранных очков. Поэтому болельщики челябинского клуба 
уже вправе ожидать новых голевых свершений одаренного нападающего. 
С другой стороны, у "Салавата" есть свои козыри на руках. Уфимцы уже поняли, 
как следует действовать против оборонительной тактики "Трактора" и чего 
следует избегать. У гостей есть возможность ротации, у "трактористов" скамейка 
коротка. Важно, что в каждом из трех победных матчей решающую шайбу 
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забрасывало не ударное сочетание. Пример "Магнитки" наглядно показывает, 
что случается, когда ведущее звено остается без поддержки. У "Салавата" уже 
выстрелили Макаров, Юньков и Бурдасов. Клуб из столицы Башкортостана 
всегда создает достаточно, и это тоже отличает его в лучшую сторону 
относительно "Трактора". Однако матчи в Челябинске доказывали, что оборона 
гостей по-прежнему дает сбои. 
Тем интереснее будет болельщикам. Серия с участием "Салавата" вновь 
становится на Востоке самой продолжительной. И это лишь подтверждает 
мысль, что команды приблизительно равны, хоть и проповедуют абсолютно 
разные стили. Такие противостояния становятся украшением плей-офф. 
Думается, что апогеем серии станет седьмой матч. Сверхзаряженные 
челябинцы выйдут плавить лед и повторят то, что уже удавалось сделать в 
шестом поединке омскому "Авангарду" в рамках первого раунда. 

https://www.championat.com/hockey/article-3385007-prognozy-na-plej-off-khl-25-
marta-2018.html 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" пропустил шесть шайб за период. Что происходит? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 марта 2018) 
Об антирекорде "Салавата", о том, почему команда не стала драться при 1:7, о 
проблемах Тарасова и травме Гончарова - в материале Максима Никерина.  
КАЖДЫЙ ВТОРОЙ БРОСОК - ГОЛ 
Второй период стал самым неудачным для уфимцев в сезоне. Были такие, когда 
"Салават" пропускал три шайбы, были такие, когда пропускал четыре, как в матче 
с "Автомобилистом". Но чтобы шесть - ни разу. Даже два года назад в том самом 
пресловутом шестом матче серии с "Ак Барсом", который уфимцы проиграли со 
счетом 0:8, не было шесть пропущенных голов за период. Да и вообще в плей-
офф за 10-летнюю историю Кубка Гагарина второй период в Челябинске 
оказался худшим для уфимцев. Последний раз шесть шайб в течение одной 20-
минутки "Салават" пропускал в ноябре 2014 года от ЦСКА. 
Началось все с ошибки Игоря Макарова в своей зоне - обрез передачи Филипа 
Ларсена привел к выходу Александра Черникова один на один и точным броском 
в девятку. Все что происходило на льду после похоже на снежный ком, 
укатывающий под собой весь "Салават" с тренерским штабом во главе.  
Между первой и второй шайбами "Трактора" прошло две минуты. Оба броска 
челябинцев на этот момент были голевыми. Третий они нанесли на восьмой 
минуте второго периода и он тоже стал результативным. К пятой шайбе 
"трактористы" сделали восемь бросков, всего за период - 14. Стало понятно, что 
Уфа просто доигрывает и драться, как это делал "Локомотив" в матче со СКА не 
будет. Это, кстати, логично. Наполучать дисквалификации перед седьмой игрой 
серии - плохая перспектива. 
А ЧТО СКРИВЕНС? 
Бен Скривенс не пропускал от "Трактора" четыре периода. На пятый вдруг 
уверенная игра испарилась. Три пропущенные шайбы канадца подкосили - во 
время тайм-аута подъехал к Эркке Вестерлунду, побеседовал и покинул лед. 
Претензии к нему можно предъявить только в эпизоде с третьим голом. Не 
выручил - да, но сомнений в том, что в седьмом матче играть будет именно 
Скривенс нет. 
Тренеров "Салавата" больше должно беспокоить то, что вышедший на замену 
Андрей Кареев пропустил еще больше. Это вопрос к Вадиму Тарасову, не 
способному подготовить своих подопечных к главным играм сезона. Скривенс в 
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Уфе вообще готовится по своей программе и действия тренера вратарей на него 
не распространяются. Даже сам факт того, что перед тем, как выпустить Кареева, 
Вестерлунд советовался именно с канадцем, а не с человеком, отвечающим за 
вратарей в его команде, говорит о слабости этой позиции в тренерском штабе. 
ПРОБЛЕМА ШЕСТОГО МАТЧА 
Проблема шестого матча преследует Уфу уже третий год. Все четыре серии, что 
"Салават" доходил до седьмых матчей за это время, включали в себя поражение 
в шестом. Так случилось и на этот раз. 
1:7, как унизительно бы не звучали, далеко не приговор. Уже упомянутый выше 
"Ак Барс" проходил через такое - обыграв два года назад юлаевцев со счетом 8:0 
в шестой игре, спустя два дня уступил в седьмом матче 2:3 и вылетел из плей-
офф. "Авангард" уже в этом сезоне побеждал в Уфе со счетом 7:2. Закончилась 
для них та история поражением в седьмом матче. 
Гораздо большая проблема для уфимцев сейчас - время. За 21 день "Салават 
Юлаев" провел 13 матчей и сыграет еще один, самый напряженный и 
энергозатратный из всех. 
КТО ЗАМЕНИТ ГОНЧАРОВА? 
Еще одна головная боль Вестерлунда - потеря Максима Гончарова. В первом 
периоде матча защитник провел четыре силовых приема, больше него за весь 
матч только у Григория Панина - девять. Но один из силовых оказался неудачным 
- игрок на всей скорости въехал головой в борт и больше на лед не выходил.  
Присутствие Гончарова в седьмом матче "Салавату" жизненно необходимо. 
Оскар Бартулис, наблюдающий за этим плей-офф все чаще с трибун, сыграет 
вряд ли. Доверять решающий матч Карееву или Ивану Налимову тренеры не 
станут, а значит, легионерской вакансии нет и достойной замены Гончарову в 
Уфе не найдут.  
Две недели назад именно Гончаров забил решающую шайбу в овертайме 
"Авангарду". Если его травма окажется серьезной, то задача выхода в финал 
конференции для Уфы заметно осложнится. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/214826/ 

К заголовкам сообщений 

Шесть шайб за период! Такой крутой "Трактор" в Челябинске не видели 
давно (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 марта 2018) 
 "Трактор" разгромил "Салават" (7:1) в шестом матче полуфинала Восточной 
конференции Кубка Гагарина и сравнял счет в серии. 
СТРАТЕГИЯ  
 Эркку Вестерлунда не зря считают одним из лучших специалистов Европы. 
Мегазрелищный четвертьфинал "Востока" с "Авангардом" изобиловал 
стратегическими находками тренеров. Серия с "Трактором" тоже не дает 
финскому наставнику соскучиться, хоть его визави не столь активен. В регулярке 
челябинцы прекрасно оборонялись, здорово взаимодействовали и в атакующих 
схемах. Порой их команда выглядела самой организованной в лиге. В плей-офф 
Анвар Гатиятулин решил не менять коней на переправе и придерживается 
работоспособной модели. 
Быстрые техничные форварды из Уфы научились подбирать ключи к воротам 
челябинцев, и поначалу все к тому и шло. "Салават" классно атаковал с ходу и 
забирал все подборы. Оказываясь в шаге от пропасти, необходимо рисковать и 
экспериментировать, однако в шестом матче блестяще сработала 
выжидательная стратегия. "Трактористы" нещадно наказали противника за 
ошибки. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/214826/


 

 

После трех пропущенных шайб Вестерлунду очевидно пришлось пойти на риск. 
Для начала он взял тайм-аут, и доходчиво объяснил бедолаге Скривенсу 
необходимость замены. Вполне очевидный ход, учитывая незначительность 
шансов на спасение. Серию "Салават" любит завершать дома в седьмом матче. 
Финн решительно опробовал схему с лишним нападающим. В итоге большинство 
стало единственным проблеском в тусклых тонах уфимской картины. 
Выход Кареева начал было игру с чистого листа, но у не игравшего пару недель 
голкипера не было шансов против сверхэффективного "Трактора". Свои три гола 
он пустил за две минуты. Наставник гостей учтет сегодняшние промахи и 
наверняка подготовит сюрпризы для Гатиятулина в Уфе, учитывая, что после 
такого второго периода настраивать парней не потребуется. Не беспокоят даже 
ноль голов в равных составах в последние 160 минут, ведь послезавтра 
достаточно одного успешного розыгрыша лишнего. 
КАПИТАН  
Наш хоккейный болельщик бережно хранит воспоминания о Кубке Надежды. 
Именно в этом прекрасном в своей бессмысленности турнире забросил свою 
прошлую шайбу Александр Шинин. Если же не учитывать ее, то последний гол 
защитника случился в ворота "Медвешчака" 182 матча и четыре с половиной 
года назад. 
С тех пор он вернулся из "Северстали" в родной Челябинск - вскоре этого 
надежного защитника оборонительного плана ожидаемо назначили капитаном. 
Хоть годы и берут свое, 34-летний мастер не отстает от молодых партнеров - его 
сегодняшний выстрел стал неберущимся для Скривенса. Шинин наверняка готов 
проставиться партнерам, вместе с Александром Черниковым и Семеном 
Кокуевым, которые также прервали свои долговременные серии без шайб. 
ПЕРИОД  
Такого сверхрезультативного "Трактора" не видели давно. Шесть шайб за период 
- абсолютный рекорд в новейшей истории клуба и яркий аккорд нынешнего Кубка 
Гагарина. После аморфной первой двадцатиминутки, буквально ставшей 
прямым продолжением пятой встречи никто не ожидал такого "космоса". Хозяева 
будто скопили обиду на весь "Салават" за слова своего воспитанника Антона 
Бурдасова, обвинившего их в Уфе в недостатке мужества. 
Челябинское терпение достигло предела к первой паузе. После нее началось 
голевое безумие. "Сыграли терпеливо в обороне, - скромно объяснил 
Гатиятулин. - Просто создавали моменты, и реализация была на уровне". 
Бросать "Трактор" больше не стал. Просто искали уязвимости и мгновенно разил. 
Из 8 бросков в уфимские ворота залетели пять. Болельщики просто обезумили 
и требовали продолжения. "Седьмааая-седьмаааяяя! Давай обнимемся!", - 
неслось с фанки. Любопытно, что те же шесть шайб челябинцы пропускали за 
один период от "Ак Барса", а "Салават" отгружал "Сочи" в первые месяцы этого 
сезона. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/shest-shayb-za-period-takoy-krutoy-
traktor-v-chelyabinske-ne-videli-davno-1388302/ 

К заголовкам сообщений 

Борис Майоров: "Матч №7 станет для Уфы четырнадцатым за 23 дня. И 
победным!" (Russia-hockey.ru, Москва, 25 марта 2018) 
О развязке в четвертьфинальной серии плей-офф КХЛ "Салават Юлаев" - 
"Трактор" (3-3) - легендарный форвард "Спартака" и сборной СССР, двукратный 
олимпийский чемпион, для Russia-Hockey.ru  
НЕ МОГУ СОГЛАСИТЬСЯ С КРИТИКОЙ ВЕСТЕРЛУНДА  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/shest-shayb-za-period-takoy-krutoy-traktor-v-chelyabinske-ne-videli-davno-1388302/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/shest-shayb-za-period-takoy-krutoy-traktor-v-chelyabinske-ne-videli-davno-1388302/


 

 

- В шестом матче "Трактор" дома разгромил "Салават" - 7:1. Удивлены?  
- Такое в хоккее иногда бывает. Уфа лучше смотрелась в первом периоде, ничего 
не говорило о разгроме, но потом пропустила три гола - и рухнула. Кстати, не в 
первый раз в этом плей-офф.  
- Имеет ли право команда с одним из лучших составов в Лиге на такие 
поражения? Критики говорят, что игроки в "Салавате" - на одной волне, тренеры 
- на другой, отсюда и качели на протяжении всего сезона...  
- Не могу согласиться с этой критикой тренерского штаба Эркки Вестерлунда, 
пусть даже она и проскакивает в прессе. В финских клубах и в сборной своей 
страны Вестерлунд все всем давно доказал, это классный специалист. Не раз 
убеждался в этом и в личном общении.  
Судить о том, что Вестерлунду удалось в "Салавате", а что нет, будем по итогам 
сезона. И пока Уфа продолжает борьбу за Кубок Гагарина. Это самое главное, а 
все остальное - догадки.  
СТИЛЬ ИГРЫ "ТРАКТОРА" ОПТИМИЗМА НЕ ВЫЗЫВАЕТ  
- Что ждете от матча номер семь?  
- Для Уфы это будет четырнадцатый матч за 23 дня - экстремальная нагрузка! 
Но я уверен, что "Салават" эту встречу выиграет.  
- За счет чего?  
- Уровень исполнительского мастерства у хоккеистов "Салавата" выше, да и 
игровая система у команды более современная и агрессивная. Дополнительно 
мобилизует башкирский клуб счет 1:7. После такого поражения мастера обычно 
собираются.  
- "Трактор" в жесткой борьбе прошел "Нефтехимик", теперь навязал борьбу 
"Салавату". Можете назвать Челябинск открытием кубкового сезона?  
- Не совсем к этому готов. На мой взгляд, челябинцы не прыгают выше головы, 
играют в свой осторожный, оборонительный хоккей. Да, игра у команды 
выстроена, но особого оптимизма она у меня не вызывает. В Челябинске были 
куда более яркие команды.  
НИ УФА, НИ ЧЕЛЯБИНСК ДЛЯ КАЗАНИ НЕ КОНКУРЕНТЫ  
- Специалисты сильно хвалят челябинского вундеркинда Кравцова...  
- Считаю, что это очень большая ошибка. Нельзя так превозносить молодого 
хоккеиста после двух-трех успешных матчей! В этом возрасте наши юниоры не 
могут адекватно воспринять хвалебные статьи, тут же начинаются звездные 
болезни, которые выкосили десятки перспективных игроков. И это видно по тому 
же Кравцову, который в последних матчах не выделяется.  
- Кто в финале Восточной конференции более удобен для "Ак Барса" - "Салават" 
или "Трактор"?  
- У Уфы есть игровые ресурсы, чтобы составить конкуренцию Казани. Однако в 
таком экстремальном графике, который, впрочем, объективен для олимпийского 
сезона, поспорить с "Ак Барсом" башкирский клуб вряд ли сможет. Ну а у 
"Трактора" шансов против Казани нет.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/mayorov_match_sem_stanet_dlya_ufy_pobednym/ 

К заголовкам сообщений 

Гомоляко: "Салавату" нужно забыть про 1:7, остался последний бой 
(Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 
Чемпион России, известный в прошлом нападающий Сергей Гомоляко 
поделился впечатлениями от шестого матча полуфинальной серии Восточной 
конференции, в котором "Трактор" разгромил "Салават Юлаев" со счетом 7:1. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/mayorov_match_sem_stanet_dlya_ufy_pobednym/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/mayorov_match_sem_stanet_dlya_ufy_pobednym/


 

 

"Мы видели, что у Уфы неудачно сыграли вратари. Да и оборона действовала 
несконцентрированно. Такие ошибки в матчах, когда решается, кто выйдет в 
финал конференции, делать нельзя. Это непростительно. "Салавату" нужно 
забыть об этом матче и вспомнить, что остался последний бой, который надо 
выиграть. Если думать об этой игре, то ничего хорошего не будет. 
Хотя мы помним, что несколько лет назад уфимцы в плей-офф проиграли "Ак 
Барсу" 0:8 в шестом матче, а потом прошли дальше. Меня это и настораживает, 
потому что "Трактор" сегодня забил семь, а послезавтра все может пойти 
тяжело", - сказал Гомоляко в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-3385565-gomoljako-salavatu-nuzhno-
zabyt-pro-17-ostalsja-poslednij-boj.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Гатиятулин - об отсутствии Якуцени: кто сильнейший, тот и играет 
(Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин прокомментировал победу над 
"Салаватом Юлаевым" (7:1) в шестом матче полуфинала Кубка Гагарина в 
Восточной конференции. 
Уфимский цирк на выезде. Но не спешите хоронить "Салават"! 
"Салават Юлаев" пропустил семь шайб в Челябинске. Но впереди снова седьмой 
матч. 
"Присоединяюсь к словам коллеги. Очень важно восстановиться как можно 
быстрее, забыть эту игру и готовиться к следующей. Сыграли, удалось 
реализовать моменты, сделать то, о чем договаривались: идти на ворота, биться 
за каждый отскок, создавать моменты. Все это присутствовало. 
Почему играл Францоуз? Непростые игры, плей-офф. Нагрузка на вратарей 
большая. Дали отдохнуть Демченко, а Паша восстановился. Посоветовались, 
приняли решение. 
Что с Якуценей? Кто сильнейший, тот и играл". 

https://www.championat.com/hockey/news-3385459-gatijatulin---ob-otsutstvii-
jakuceni-kto-silnejshij-tot-i-igraet.html 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 марта 2018 

• Советский спорт, Москва, 25 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 марта 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 25 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Вестерлунд - об 1:7: уже ничего не помню об этой игре, нужно готовиться 
дальше (Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 

https://www.championat.com/hockey/news-3385565-gomoljako-salavatu-nuzhno-zabyt-pro-17-ostalsja-poslednij-boj.html
https://www.championat.com/hockey/news-3385565-gomoljako-salavatu-nuzhno-zabyt-pro-17-ostalsja-poslednij-boj.html
http://allhockey.ru/news/show/320860-Gomolyako_Salavatu_nuzhno_zabyt_ob_etom_matche_ostalsya_poslednij_boj
https://www.sports.ru/hockey/1061617038.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/214829/
https://www.championat.com/hockey/news-3385459-gatijatulin---ob-otsutstvii-jakuceni-kto-silnejshij-tot-i-igraet.html
https://www.championat.com/hockey/news-3385459-gatijatulin---ob-otsutstvii-jakuceni-kto-silnejshij-tot-i-igraet.html
http://allhockey.ru/news/show/320849-Gatiyatulin_Traktor_shel_na_vorota_bilsya_za_kazhdyj_otskok_sozdaval_momenty
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041758-anvar-gatijatulin-ochen-vazhno-vosstanovitsja-kak-mozhno-bystree
https://www.sports.ru/hockey/1061612748.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/anvar-gatiyatulin-yakucenya-kto-silneyshiy-tot-i-igraet-1388296/
http://sport.business-gazeta.ru/news/214823/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news210359/


 

 

Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд прокомментировал 
поражение от "Трактора" (1:7) в шестом матче полуфинала Кубка Гагарина в 
Восточной конференции. 
Уфимский цирк на выезде. Но не спешите хоронить "Салават"! 
"Салават Юлаев" пропустил семь шайб в Челябинске. Но впереди снова седьмой 
матч. 
"Думаю, тренерам и команде лучше забыть этот матч и начать подготовку к 
следующему. Состояние здоровья Гончарова комментировать не буду. 
Выход Кареева? Было 0:3, когда мы поменяли вратаря. Это была последняя 
попытка что-то изменить и также дать Скривенсу возможность набраться сил. 
Ни одной шайбы в равных составах за две игры? Я уже ничего такого не помню", 
- цитирует тренера пресс-служба клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-3385449-vesterlund---o-17-uzhe-nichego-
ne-pomnju-ob-etoj-igre-nuzhno-gotovitsja-dalshe.html 

Похожие сообщения (9): 

• Bash-news.ru, Уфа, 25 марта 2018 

• ХК Салават Юлаев (hcsalavat.ru), Уфа, 25 марта 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 25 марта 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 25 марта 2018 

• Лента новостей Уфы (ufa-news.net), Уфа, 25 марта 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 25 марта 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 25 марта 2018 

• ХК Трактор (hctraktor.org), Челябинск, 25 марта 2018 

• Клуб болельщиков ХК Трактор (hctraktor.ru), Челябинск, 25 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Трактора" Александр Шинин забил гол впервые за 4,5 года 
(Чемпионат.com, Москва, 25 марта 2018) 
Защитник "Трактора" Александр Шинин забросил шайбу в шестом матче 
полуфинала Кубка Гагарина в Восточной конференции с "Салаватом Юлаевым" 
(3:0, идет второй период). 
34-летний хоккеист нанес точный бросок от синей линии после выигранного 
вбрасывания в исполнении Линуса Виделля. Шинин прервал 182-матчевую 
безголевую серию. До сегодняшнего матча в последний раз в рамках 
официальных матчей Континентальной хоккейной лиги он отличался 18 сентября 
2013 года в игре с "Медвешчаком" (6:2). 
В рамках Кубка Гагарина Шинин не отличался с 3 марта 2013 года, когда он 
забросил шайбу в матче с "Барысом" (2:4). 
Кубок Надежды 2014 года, в рамках которого забивал Шинин, не идет в 
официальный зачет КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-3385343-zaschitnik-traktora-aleksandr-
shinin-zabil-gol-vpervye-za-45-goda.html 

Похожие сообщения (7): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 25 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 25 марта 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 25 марта 2018 

• ТАСС, Москва, 25 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 марта 2018 

https://www.championat.com/hockey/news-3385449-vesterlund---o-17-uzhe-nichego-ne-pomnju-ob-etoj-igre-nuzhno-gotovitsja-dalshe.html
https://www.championat.com/hockey/news-3385449-vesterlund---o-17-uzhe-nichego-ne-pomnju-ob-etoj-igre-nuzhno-gotovitsja-dalshe.html
http://bash-news.ru/148384-erkka-vesterlund-luchshe-zabyit-etot-match-i-nachat-podgotovku-k-sleduyuschemu.html
https://hcsalavat.ru/news/salavat-yulaev/erkka-vesterlund-6/
https://www.championat.com/hockey/news-3385449-vesterlund---o-17-uzhe-nichego-ne-pomnju-ob-etoj-igre-nuzhno-gotovitsja-dalshe.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041756-erkka-vesterlund-luchshe-zabyt-etot-match-i-nachat-podgotovku-k-sledujuschemu
http://ufa-news.net/sport/2018/03/25/142787.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI836825_Vesterlund_i_Gatijatulin_khotat_bystreje_zabyt_shestoj_match_serii
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI836825_Vesterlund_i_Gatijatulin_khotat_bystreje_zabyt_shestoj_match_serii
https://hctraktor.org/media/news/?id=20108
http://www.hctraktor.ru/news/anvar-gatiyatulin-bilis-za-kazhdii-otskok-video
https://www.championat.com/hockey/news-3385343-zaschitnik-traktora-aleksandr-shinin-zabil-gol-vpervye-za-45-goda.html
https://www.championat.com/hockey/news-3385343-zaschitnik-traktora-aleksandr-shinin-zabil-gol-vpervye-za-45-goda.html
https://www.championat.com/hockey/news-3385343-zaschitnik-traktora-aleksandr-shinin-zabil-gol-vpervye-za-45-goda.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/214815/
https://www.sport.ru/hockey/Zaschitnik_Traktora_Aleksandr_Shinin_zabil_gol_vpervye_za_4_5_goda/article392313/
http://tass.ru/sport/5064051
https://www.sports.ru/hockey/1061607720.html


 

 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 25 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: В Кубке Гагарина нет сенсаций. И это ужасно (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 25 марта 2018) 
Главные события КХЛ - в обзоре Алексея Шевченко. 
Очень мало стоит турнир, в котором мы знали финалистов Западной 
конференции до начала чемпионата. Все нормальные турниры борются за то, 
чтобы была непредсказуемость, чтобы были сенсации. У нас какой-то свой путь. 
И ради спорных успехов на международных турнирах мы жертвуем своим 
родным чемпионатом, к которому должно быть приковано внимание с сентября 
по май. СКА и ЦСКА сыграют в финале "Запада", а мы вынуждены 
констатировать, что ни одной сенсации в плей-офф не произошло. 
Это очень печально и на месте совета директоров лиги, который соберется через 
три дня, я бы проголосовал за радикальные решения: ввод жесткого "потолка" со 
следующего сезона, ограничение заявки на сезон. Действующие контракты? 
Обменивайте игроков, расторгайте контракты, но такие турниры убивают 
интерес. Игроки ЦСКА вчера ставили в сеть фотографии, где радовались успеху, 
но они просто не понимают, что гордиться тут нечем. 
ВЫЛЕТ "ЙОКЕРИТА"  
"Йокерит" мне все время напоминает красивую тумбочку в доме, купленную в 
каком-то спорном мебельном магазине. Она вроде бы дорогая, на нее приятно 
смотреть, но стоит туда загрузить вещи, как ящики начинают продавливаться, а 
в какой-то момент она просто разваливается. Каждый год одно и то же. Неплохой 
регулярный чемпионат и полное отсутствие сил на плей-офф. Они все время 
проигрывают ЦСКА, как-то уступили "Торпедо", а если бы у "Сочи" был бы 
сильный вратарь, то вылетели бы в первом раунде. 
Но финнов можно понять. Они-то как раз соблюдают правила, у них нет двух с 
половиной составов и потом они обречены на поражения от тех, кто может 
нарушать законы, заплатив штраф. В этот раз "Йокерит" мог хотя бы довести 
серию до решающей встречи. Но после знаменитого матча из восьми периодов 
у них просто не осталось сил. 
ТОВАРИЩЕСКИЙ МАТЧ  
Вчера в Новогорске состоялась игра между московским "Динамо" и "Витязем" - 
мы еще раз удивимся тому, что команды, которые завершили сезон, не 
распускают по домам. Контракты до 30 апреля - зло, особенно по отношению к 
неограниченно свободным агентам, которым не предлагают контракт. Если бы 
играли только молодые - понятно. До 23 лет отпуск можно делать небольшим - 
месяц, полтора. 
Но смотришь на Сергея Гимаева, который точно не сыграет за подольский клуб 
в следующем сезоне, и ничего не понимаешь. Зачем насиловать возрастных 
Якова Рылова и Михаила Варнакова, для которых каждый день отдыха - 
вложение в следующий сезон. И ведь самое удивительное, что 31 марта 
команды встретятся вновь. Самим-то не смешно? 
ВРАТАРИ "ВИТЯЗЯ"  
В субботу у меня был напряженный и эмоциональный (но в пределах правил) 
разговор с главным тренером "Витязя" Валерием Беловым, посчитавшим, что я 
неправильно оценил его работу в этом году. Я писал, что главный тренер стал 
нервничать во время чемпионата, принимать неправильные решения - на 
скамейке команды все время была паника, даже когда команда вела в счете. 
Белов с этим не согласился, объяснял, в чем причина неудач. Одна из них - 
вратари. Были ошибки в этой линии, да плюс иностранцы не сыграли так, как 
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ожидалось. Но потом выяснилось, что на следующий сезон подольский клуб 
решил не приглашать иностранного голкипера. 
В сезон вступят с парой Игорь Сапрыкин - Александр Самонов. Сапрыкин 
здорово сыграл в позапрошлом сезоне, но нынешний чемпионат провалил. 
Самонов здорово играет в ВХЛ за питерское "Динамо", но все-таки повышение 
не проходит для российских вратарей бесследно. Странное решение клуба, но 
если будут найдены сильные полевые легионеры, то никто проблем и не 
заметит. Впрочем, в прошлом году "Витязь" тоже изначально решил обойтись 
без легионеров в воротах - мы знаем, чем все закончилось.  
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Сергей Горобченко: "Играть хоккеиста соглашался, не раздумывая" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 25 марта 2018) 
Актер театра и кино Сергей Горобченко в разговоре с Динарой Кафискиной - о 
том, как он начал болеть за московское "Динамо", как играл хоккеистов, и как его 
роль оценил Олег Знарок.  
Сергей Горобченко - известный российский актер, сделавший успешную карьеру 
в кино и театре. Он стал героем многих кинолент и театральных постановок.  
Мне всегда очень нравилось творчество Сергея. Особенно его работы, 
связанные с хоккеем в фильмах "Миннесота" и "Молодежка". Мы познакомились 
на "Поэтическом вечере с "Защитником счастья", который проходил в Доме 
Пашкова, где актер Горобченко выступал в качестве чтеца и еще душевно 
исполнял песни под гитару. Он, на мой взгляд, талантлив во всем.  
А до этого я неоднократно видела Сергея на матчах московского "Динамо". 
Поэтому, конечно, не упустила возможности поговорить с ним по душам о нашем 
любимом виде спорта.  
"Не хотел поражения "Динамо" после моего вбрасывания"  
- Когда есть возможность и время я всегда с удовольствием принимаю участие в 
том или ином мероприятии, которое связано с хоккеем. Однажды на одном из 
поединков динамовцев Москвы получил предложение сделать символическое 
вбрасывание. На это пошел, после чего команда вдруг стала сильно 
проигрывать. Конец второго периода, на табло - 1:4, - вспоминает Сергей. - Я 
находился в VIP-ложе "ВТБ Ледового дворца", который, кстати говоря, мне очень 
нравится. Так вот, посыпались тогда вопросы - за кого я болею и что вообще на 
стадионе делаю?..  
- Какими были твои действия потом?  
- Ситуация неприятная. Все складывалось далеко не лучшим образом. Конечно, 
не хотелось, чтобы после именно моего вбрасывания хозяева площадки 
потерпели поражение. Тогда я сказал следующее: "Давайте, поступим так - с 
данной секунды я начинаю яростно переживать за московское "Динамо", и если 
команда в этом матче выиграет, то становлюсь болельщиком бело-голубых". Вот 
такое волевое решение.  
И я сдержал свое слово. В третьем периоде "воевал", кричал, очень активно 
ребят "направлял". И, представляешь, в итоге "Динамо" победило со счетом 6:4! 
Потом после поединка долго с динамовцами общался в тренерской. Обсуждали 
то, что произошло у всех на глазах. Символично и странно, но это факт.  
"За роль хоккеиста получил титул "Актер года"  
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- В твоей насыщенной актерской карьере были две роли хоккеиста. Когда тебе 
предложили сняться - согласился, не раздумывая? Или, может, что-то 
сдерживало?  
- Абсолютно ничего. Наоборот. И в первом и во втором случае - тема спорта. 
Достойная и интересная. Предложение поработать в полнометражном 
художественном фильме Андрея Прошкина "Миннесота" я получил в 2008 году. 
Там была очень серьезная команда. Размышлять не о чем, стоило приступать к 
делу. А потом волею судеб возникла еще одна картина о хоккее - "Молодежка", 
где также трудились большие профессионалы, и в которой я тоже потрудился с 
огромным удовольствием в роли Бориса Никитина - самого взрослого игрока 
"Бурых медведей", впоследствии второго тренера команды. А называли меня 
"Старым".  
В отличие от "Миннесоты" съемочный процесс "Молодежки" длился дольше. 
Этот сериал позволил мне опять вернуться в хоккей. Им заняться и дойти до 
тренажерного зала. В целом оба проекта полезны и незабываемы. И если в 
будущем еще поступит предложение принять участие в фильмах, где фигурирует 
мой любимый вид спорта, приму с удовольствием.  
- Судя по тому, что в 2010 за главную роль провинциального хоккеиста в 
"Миннесоте" ты получил титул "Актер года" по версии GQ, в качестве игрока 
чувствовал себя комфортно?  
- Да. Все было отлично. "Миннесота" принесла очень много хороших эмоций и 
призов. А "Молодежка" дала возможность познакомиться с динамовской 
командой и медицинским персоналом. Это была ярчайшая встреча. Сложились 
добрые отношения. И в ходе совместной работы у меня даже получилось 
поправить здоровье. Очень в этом помог профессионал с большой буквы - 
главный врач московских динамовцев Валерий Евгеньевич Конов. Спасибо ему 
большое! А курировал нас всем известный в прошлом хоккеист Андрей 
Николишин. С ним мы тоже подружились.  
- А с чего вообще началась твоя любовь к хоккею?  
- Вид спорта, который я обожаю с самого детства. Смотрел матчи вместе с моим 
дедом. Он - военный и ему было важно, чтобы советская сборная побеждала. И 
мне самому очень нравилось играть в хоккей. Но не на профессиональном 
уровне. Просто, как многие мальчишки, гонял шайбу во дворе. Между прочим, 
мой шестилетний сын тоже неравнодушен к этому виду спорта. Ваня учится и 
занимается в "Динамо" Санкт-Петербург. Обладает отличными данными.  
"Знарок большой молодец, СКА и сборная всегда на высоте"  
- Как считаешь, благодаря чему дружина Олега Знарка стала лучшей на Играх?  
- Здесь совпало много факторов. Русские люди очень сильны своей верой и 
духом. Победа на Олимпиаде просто невероятная. Мы стали свидетелями 
уникального события в мире спорта. Олег Знарок смог угадать, нашел 
правильную тактику. Он - большой молодец! Под его руководством и сборная 
России на первом месте, и СКА всегда на высоте!  
Кстати, не могу не поздравить нашу команду с завоеванными золотыми 
медалями на прошедшей Олимпиаде. Переживал безумно. Игра ребят под 
руководством Олега Валерьевича произвела сильнейшее впечатление, 
выступили превосходно. 
- Насколько я знаю, была ведь встреча "Молодежки" с нашей национальной 
командой перед отъездом на Олимпиаду в Корею. Добрый знак.  
- Да, так сложилось. Нас пригласили. Мы опять же с удовольствием откликнулись 
на такое предложение. Все прошло в очень теплой, дружеской обстановке. 
Остались лишь положительные эмоции. Наставник сборной подошел, пригласил 
в тренерскую, где и пообщались. Олег Валерьевич оказывается тоже с Урала, 



 

 

как и я, и знал меня по фильмам, но до того дня знакомы лично не были. Очень 
приятно, что он оценил мою игру в "Молодежке". Сказал - cделано хорошо, 
правильно и все понравилось. Показатель того, что работа проделана не зря.  
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